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O jornal da nossa região
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ARTIGO

C
erta vez ouvi de um 
amigo que ‘cada fruto 
de uma mesma árvore 
amadurece a seu tempo’, 

bem como só nos harmonizamos 
com alguma verdade quando 
estamos prontos para ela. Ainda 
existe quem não acredita que os 
animais tenham alma, outros 
não acreditam sequer que eles 
tenham sentimentos.
Se aquilo que anima o corpo 
e a matéria é o espírito, por 
que imaginar que animais não 
o possuam? Se eles amam, 
sentem e sofrem como nós são 
capazes de aprender, evoluir e 
melhorar. São capazes de nos 
ensinar uma das virtudes mais 
puras e autênticas, que é amar 
incondicionalmente.
Como nós, seres racionais 
podemos contestar tamanha 
evidência? O que de fato é mais 

contundente para a evolução 
senão o amor?
Pois eu, de posse das minhas 
verdades e do amadurecimento 
conquistado pela experiência de 
vida, acredito não apenas que os 
animais possuem alma, como 
acredito em sua volta.
Ao longo do tempo colecionei 
minhas próprias evidências e, 
com sentidos aguçados, pude 
captar tantas outras histórias 
que passam despercebidas à 
grande maioria dos olhares 
e sentidos desatentos. São 
histórias de cães que retornam.
M u i t o s  d e c o d i f i c a d o r e s 
espíritas (porta-vozes do mundo 
espiritual), assim como o próprio 
Chico Xavier, já anunciavam que 
esses animais, quando queridos 
e amados,  ao terminarem 
sua missão junto de nós são 
recolhidos ao plano espiritual, 

cuidados e protegidos. Aí, sendo 
sua presença merecida, eles 
retornam para junto de nós. 
São essas histórias que me 
encantam. São esses encontros 
de almas que eu acredito.
M u i t a s  p e s s o a s  c o n t a m 
histórias de cães que morrem 
e depois parecem voltar para 
suas famílias. É absolutamente 
possível que isso seja verdade. 
Afinal, o amor entre tutores e 
pets é tamanho que o universo 
sabe quando eles devem voltar 
para o mesmo lar.
Sempre cito o exemplo do Kaiser, 
que chegou para mim morto 
e renasceu para ser o maior 
companheiro que pude ter. Um 
cão incrível, que precisava da 
família certa para ser feliz e foi 
o que fizemos. Lhe oferecemos 
uma casa e um lar de verdade 
com uma família que o queria 

bem.
Kaiser foi um dos cães mais 
incríveis que conheci, meu grande 
professor. Com ele aprendi muito. 
Ele era um laboratório vivo. Tinha 
temperamento incrivelmente 
inteligente e seletivo. Enquanto 
estava com seus antigos donos, 
era realmente um cão à deriva, 
sem líder, sem freio. Uma fera, 
assustador.
Aqui podemos lembrar quanto é 
importante a relação de liderança 
entre tutores e cães. Só assim, se 
sentindo amados em todos os 
sentidos, inclusive na condição 
em que se impõem limites e 
educação, os cães tornam-se 
as melhores partes de nossas 
famílias.

Por Adriana de Oliveira, cinóloga 
e etóloga especialista em 
comportamento canino
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Gráfica e Editora Triunfo EI     
CNPJ: 04.430.315/0001-20

Rua Três de Maio, 364 - Centro - 
Canoinhas-SC Cep: 89460-000

Matrícula: Livro B1 sob o nº 01 na fl 01
ALÔ JORNAL: (47) 3622-1571 

WhatsApp: (47) 9 8865-7880

CORREIO DO NORTE EDITOR CHEFE 
José Rossi Júnior
MTB 0011352/PR

DIAGRAMAÇÃO 
Rafael Eduardo 
Pires

Os artigos e as colunas não refletem necessariamente a opinião do Jornal. Os espaços e textos são de inteira responsabilidade dos colunistas e colaboradores 
que escrevem neste semanário. O Jornal Correio do Norte não se responsabiliza pelos anúncios e classificados. A responsabilidade fica a cargo dos anunciantes.

TIRAGEM: 2.000
As fotos creditadas como 
“divulgação” e “reprodução” não 
foram produzidas pela equipe do 
Correio do Norte.

CIRCULAÇÃO REGIONAL EM:
Canoinhas, Três Barras, Bela Vista 
do Toldo, Major Vieira, Irineópolis 
e Papanduva.

SITE:
www.jornalcorreiodonorte.com.br

E-MAILS: 
REDAÇÃO: 
redacaocorreiodonorte@gmail.com
COMERCIAL: 
comercialcorreiodonorte@gmail.com
ARTES/FOTOS: 
jornalcorreiodonorte@hotmail.com

ANÚNCIOS E
ASSINATURAS: 
(47) 3622-1571
(47) 3622-7400
Segunda a Sexta, das 8h30 às 
12h e das 13h30 às 18h

ASSINATURA:
Semestral: R$ 55,00
Assinatura Anual: R$ 100,00

A ESTAÇÃO DO FRIO E DA SOLIDARIEDADE

D
u r a n t e  a  ú lt i m a 
semana, Canoinhas 
e região puderam 
vivenciar a primeira 

forte frente fria do ano de 
2021. A nível estadual, vários 
m u n i c íp i o s  r e g i s t r a r a m 
o c o r r ê n c i a s  d e  n e v e .  O 
fenômeno comprova mais 
uma vez a polivalência de 
Santa Catarina no quesito de 
turismo, uma vez que o estado 
pode ter tanto turismo no 
verão, com belas paisagens 
litorâneas, como também 
no turismo de inverno, com 
diversas ocorrências de neve.
Entretanto,  é importante 
ressaltar  que o  inverno, 
embora belo, pode trazer 
sérios problemas. Muitas 
pessoas, não tem um lugar 
confortável para se abrigar 
no inverno, podendo ser casas 

com problemas de estrutura, 
ou até pessoas sem lugar 
para se abrigar. Portanto, 
nessa estação, é importante 
que as pessoas coloquem 
a mão na consciência para 
solidariedade, e colaborem 
com as diversas campanhas 
i n i c i a d a s  p o r  p e s s o a s , 
entidades e empresas em 
busca de amenizar o frio das 
famílias carentes.
A rigorosidade do inverno 
catarinense, é a maior do 
Brasil,  e o planalto norte 
catarinense, é uma das regiões 
mais frias do país. Portanto, 
aqueles que têm possibilidade, 
podem ajudar o próximo com 
agasalhos e cobertores. Na 
região, diversas entidades 
e setores do poder público 
a r re c a d a m  e s s e  t i p o  d e 
material.

Também é importante durante 
esse período de inverno, cuidar 
dos animais, pois eles também 
sentem frio. Quem tem cães 
e gatos, deve protegê-los e 
abrigá-los da melhor maneira 
possível para que não sofreram 
com as temperaturas baixas. 
Também, existem os animais 
abandonados, que não têm 
tutores para que possam cuidá-
los então, vai da sensibilidade 
e solidariedade da comunidade 
proporcionar mais conforto e 
menos sofrimento para esses 
animaizinhos.
A verdade é que as pessoas 
que tem onde se abrigar 
com conforto e tem como 
se proteger do frio, devem 
agradecer pelo privilégio 
e buscar sempre ajudar o 
próximo que sofre com a 
estação mais fria do ano.

CÃES E A ESPIRITUALIDADE. AFINAL, EXISTE 
MESMO A REENCARNAÇÃO DE CACHORROS?

Pelos próximos 
dois meses a região 

deve continuar 
registrando 

temperaturas 
baixas, por isso, é 

imprescindível a 
união de todos para 

proporcionar um 
inverno melhor para 

os que precisam.

‘‘
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BELA VISTA DO TOLDO RECEBE 
EMENDA PARA A SAÚDE

CINCATARINA EM PAPANDUVA

AGENDA NA CAPITAL

PARQUE DA CIDADE

CASTRAÇÃO EM IRINEÓPOLIS

PEDIDO DE IMPEACHMENT

Ato de entrega da emenda ao prefeito municipal

A prefeitura de Bela 
Vista do Toldo recebeu 
na terça-feira, 29, uma 
emenda impositiva no valor 
de R$ 200 mil, da deputada 
federal Carmem Zanotto 
(Cidadania), através do 
Cidadania de Bela Vista do 
Toldo, por intermédio do 
representante do partido 
e secretário municipal de 
Cultura e Turismo Rodrigo 
Kucarz e toda a sua equipe.

A emenda foi destinada 
à saúde municipal, para 
servir toda a população.

O prefeito  Adelmo 
Alberti frisou a importância 
da emenda para a saúde, 
devido ao atual momento, 
onde muitos exames e 
serviços são prestados à 
população.

O secretário Giovane 
Machado, comentou sobre 
a importância de apoiar 
a saúde do município . 
“Estamos tendo muito 

gasto nesse momento, e 
um valor desse será muito 
bem aplicado” frisou.

J á  R o d r i g o  Ku c a r z 

explanou a questão do 
trabalho coletivo, de todos 
se ajudar para o bem comum 
do Município.

O primeiro compromisso 
do prefeito na capital foi no 
Instituto do Meio Ambiente 
(IMA) na tarde de segunda-
feira, 28. “Tratamos sobre 
o Parque da Cidade e o 
presidente Vinicius Neto está 
abraçando a nossa causa 
nos auxiliando no processo 
ambiental para que possamos 
tornar o parque uma realidade 

para o canoinhense o mais 
breve possível”, comenta 
o prefeito Beto Passos. 
Acompanhou a agenda o 
deputado federal Darci de 
Matos.

O Parque da Cidade será 
em imóvel desapropriado 
p e l o  m u n i c íp i o  n a  R u a 
Guilherme Prust, em frente à 
Rádio Clube.

Com a expectativa de 
atender mais de 100 animais, 
a Prefeitura de Irineópolis 
promove o quinto mutirão de 
castração de cães e gatos no 
município. A ação acontece 
nos dias 24 e 25 de julho 
em São Pascoal e no bairro 
São Francisco, onde estará 
o “Castrabus”, da equipe 
da médica veterinária Kátia 
Chubacci. Entre os benefícios 
da castração de cães e gatos 
está a prevenção de ninhadas 
indesejadas e de doenças 
que atingem a população 
animal. O valor para castração 
de gatos ou gatas é R$130; 
para cães com até 15 kg é 
de R$150, para cães com 
peso entre 15 kg e 25 kg o 
valor é de R$200,00. O kit de 
medicação pós-operatória já 
está incluso nestes valores. 

Animais que possuem o 
focinho extremamente curtos, 
como Pincher, Spitz Alemão, 
Poodle ou Yorkshire, devem 
receber anestesia especial 
(inalatória), que custa R$100 
para cães até 15 kg e R$150 
para cães até 25 kg.

Famílias em situação de 
vulnerabilidade social não 
pagarão pelo serviço, mas 
para isso devem apresentar 
comprovante de recebimento 
do Bolsa Família ou inscrição 
no Cadastro Único, fornecido 
pela secretaria de Assistência 
Social. Os interessados na 
castração de cães, cadelas, 
gatos ou gatas ,  devem 
p re e n c h e r  c a d a s t ro  n a 
secretaria de agricultura. É 
necessário apresentar CPF 
do responsável e dados do 
animal (peso, raça, etc)

Partidos de oposição, 
p a r l a m e n t a r e s  d e 
diferentes campos políticos, 
entidades da sociedade 
c i v i l  e  p e r s o n a l i d a d e s 
apresentaram nesta quarta-
feira, 30, um “superpedido” 
d e  i m p e a c h m e n t  d o 
presidente da República, Jair 
Bolsonaro. Ao todo já foram 
apresentadas 122 peças 
defendendo o impedimento 
de Bolsonaro, cujos principais 
argumentos foram reunidos 
n e s t e  ú lt i m o .  C a b e  a o 
presidente da Câmara, Arthur 
Lira (PP-AL), decidir se aceita 
ou não o pedido, e cabe ao 
Plenário da Casa a decisão 
sobre a abertura ou não do 
processo.

O documento lista 23 
tipos penais, que seriam 
supostamente os crimes de 
responsabilidade cometidos 

por Bolsonaro. Entre eles 
estão a acusação de cometer 
ato de hostilidade contra 
nação estrangeira; de atentar 
contra o livre exercício dos 
P o d e r e s  L e g i s l a t i v o  e 
Judiciário e dos Poderes 
constitucionais dos Estados; 
de cometer crime contra 
a segurança nacional, ao 
endossar manifestações que 
conclamavam a intervenção 
m i l i t a r ,  a  r e e d i ç ã o  d o 
AI-5 e o fechamento do 
Congresso Nacional e do 
Supremo Tribunal Federal; 
de interferir indevidamente 
na Polícia Federal para a 
defesa de interesses pessoais 
e familiares; de agravar a 
pandemia com prát icas 
negacionistas e agressões ao 
direito à saúde, entre outros.

A  i n fo r m a ç ã o ,  é  d a 
Agência Câmara de Notícias.

O prefeito de Papanduva, 
Luiz Henrique Saliba, reuniu-
se com o Supervisor de 
Atuação Governamental do 
Consórcio Interfederativo 
Santa Catarina (Cincatarina), 
William Morsoletto, para 
c o n v e r s a r e m  s o b r e  a s 
soluções que o consórcio 
oferece. Na ocasião Morsoletto 
apresentou o “Gerenciamento 
d e  A b a s t e c i m e n t o  e 
Manutenção de Frota de 
Máquinas e Veículos”, um 
programa/solução que o 
Cincatarina disponibiliza para 
os consorciados.

A  S e c r e t á r i a  d a 

O prefeito de Canoinhas, 
Beto Passos, cumpriu agenda 
em Flor ianópol is  nesta 
semana. Na pauta, melhorias 
para Canoinhas e região na 
área da infraestrutura e saúde. 
Nesta terça-feira, 29, Passos 
reuniu-se com o deputado 
estadual Milton Hobus, o 
secretário da Casa Civil, Eron 
Giordani, e o secretário da 
infraestrutura, Thiago Vieira 
(foto acima). “Acompanhado 
d o  s e c r e t á r i o  d e 
desenvolvimento econômico, 
Fabiano Zaniolo Freitas, 
ressaltamos a importância 
do projeto de restauração da 
SC-477 o mais breve possível, 
e também tratamos da obra 
do contorno viário ligando a 
Avenida dos Expedicionários 
à rua Vidal Ramos”, informa 
o prefeito Beto Passos. “O 
desenvolvimento econômico 

Administração Evini Oliveira 
e o Secretário Adjunto da 
Fazenda Juvenildo Schissel 
L o p e s ,  q u e  t a m b é m 
são responsáveis pelas 

contratações do consórcio, 
participaram da reunião e 
juntamente com o Prefeito 
decidirão as possibilidades de 
adesão ao programa.

da região passa por uma 
infraestrutura adequada e por 
isso estamos em constante 
diálogo com o Governo do 
Estado para que realize as 
melhorias necessárias”, 
a f i r m a  o  s e c ret á r i o  d e 
desenvolvimento econômico 
de Canoinhas, Fabiano Freitas, 

que acompanhou o prefeito 
Beto Passos. 

Em audiência  com o 
superintendente da Fundação 
Nacional de Saúde (Funasa) 
Ademar Henrique Borges, 
prefeito Beto Passos tratou 
de projetos entre a Funasa e 
o município. >>
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FALA CIDADÃO
A VEZ E A VOZ DO LEITOR

RUA PASTOR GEORGE WEGER

MEIO AMBIENTE

NAÇÃO ESPORTES

PRONTO, FALEI!
PAULO RICARDO FERREIRA

CANOINHAS, 02 DE JULHO DE 20214

O Hospital Santa Cruz de Canoinhas desde 
1939 é o guardião das vidas de Canoinhas e 
de toda a região. E dessa vez o nosso socorro 
pede ajuda. É a “Ação Entre Amigos” do 
hospital. Nela, você pode adquirir um bilhete 
e concorrer a um lindo e robusto automóvel 
Jeep Grand Cherokee 2008/ 303 cv. O sorteio 
acontece em dezembro de 2021. Os bilhetes 
já estão à venda com os voluntários. O recurso 
arrecadado vai servir para a construção de 
uma Unidade de Terapia Intensiva Pediátrica 
– UTI. 

SEJA UM VOLUNTÁRIO!
Pessoas físicas podem participar 

como voluntários na venda de bilhetes. 
Você pode procurar o Hospital Santa 
Cruz em horário comercial portando 
seus documentos pessoais. A equipe do 
HSCC fará um cadastro e os blocos serão 
disponibilizados para venda.

PONTO DE VENDA
Caso você seja  empresár io  e 

queira ter um ponto de venda no seu 
estabelecimento, você pode ligar no 
47 3621 7353; O Alex irá lhe atender e 
providenciar os blocos.

ONDE ADQUIRIR?
Se você quer comprar um dos bilhetes 

pode ir até o HSCC, na tesouraria, na 
re c e p ç ã o  d a  AC I C  –  A s s o c i a ç ã o 
Empresarial de Canoinhas; e nos Finais 
de Semana, na recepção do Centro Médico 
24 horas, ou com os voluntários. Em breve, 
outros pontos de venda serão habilitados.

OUTRAS CIDADES
Se você não é de Canoinhas ou não tem 

como ir até o Hospital; há a possibilidade 
da compra via PIX ou Depósito Bancário, 
com o envio dos comprovantes por e-mail 
ou Whatsapp. Neste caso, você também 
fala com o Alex no telefone 47 3621 7353; 
e ele vai lhe ajudar no procedimento.

NOSSO HOSPITAL
Pela característica dos serviços 

prestados à  comunidade o HSCC 
considerado como referência para os 
municípios e atende majoritariamente 
pacientes de Canoinhas, Major Vieira, Três 
Barras, Papanduva, Irineópolis, Monte 
Castelo, Matos Costa, Bela Vista do Toldo, 
Calmon, Timbó Grande e São Mateus do 

Sul. Durante à Pandemia, socorre à falta 
de vagas em UTI`s de outras localidades 
do estado. É regional de fato, mas não de 
direito. E esse impasse em ofi cializar o 
Hospital de Canoinhas como Regional, faz 
com que diversas recursos, investimentos, 
auxílios, jamais cheguem até aqui.

É VERDADE
Que muitos recursos são destinados 

às unidades hospitalares, no entanto, não 
são sufi cientes para o custeio total. Como 
a maioria dos atendimentos (mais de 90%) 
são feitos para a Rede SUS, os valores 
repassados são tabelados e insufi cientes, 
impossibilitando, por exemplo, que a 
unidade expanda seus serviços.

UNINDO FORÇAS
Com a nossa ajuda, no entanto, é 

possível fazer com que o Hospital Santa 
Cruz de Canoinhas consiga atingir a meta 
de arrecadação e construa sua Unidade 
Pediátrica de Alta Complexidade. Tem a 
ver com a garantia do serviço em nossa 
região. 

LONGE
Hoje o atendimento pediátrico 

intensivo mais próximo está localizado 
na cidade de Joinville. Imagina quanto 
tempo se leva para transferir um bebê ou 
uma criança até lá. Pode ser fatal. Agora, 
imagine se a UTI está aqui em Canoinhas, 
quantas vidas poderíamos salvar? 
Quantos pais se desgastariam menos em 
não precisar passar dias em uma cidade 
distante? Quanto valorizaríamos a nossa 
cidade?

HISTÓRIA
Pela sua história, o HSCC já surgiu 

da vontade de canoinhenses em ter, aqui, 
uma Unidade de Saúde de Qualidade; 
e para isso, lá nos anos 30, se fi zeram 
diversas campanhas. Vamos seguir os 
bons exemplos do passado e fazer dessa 
“ação entre amigos” o sucesso que vai 
garantir a expansão dos serviços do nosso 
hospital.

DOAÇÃO
O automóvel que está sendo sorteado 

foi doado por um amigo do hospital, que 
prefere não ser identifi cado. Ainda assim, 
fi ca o registro de agradecimento.

Um leitor enviou à redação algumas fotos, pedindo manutenção em 
acostamento. “Peço que a prefeitura arrume os acostamentos que 
fi cam na rua Pastor George Weger, na lateral da escola Luterana 
Ranate Riede, pois não temos como parar para deixar as crianças. ”

Um internauta utilizou as redes sociais para agradecer o rápido serviço 
prestado por uma secretaria da prefeitura de Canoinhas. “Gostaria 
de deixar aqui um grande muito obrigado à equipe do setor de meio 
ambiente da prefeitura municipal de Canoinhas, fi z a solicitação 
da retirada de material (galhos de árvore) da frente de casa, e em 
menos de 24 horas, o pessoal fez o referido trabalho. Deixo aqui 
meus cumprimentos e agradecimento pela agilidade no atendimento. 
Ressalto que meu comentário não tem nada de político, é apenas um 
reconhecimento ao trabalho bem feito”.

Um leitor enviou um recado de apoio ao time que está representando 
Canoinhas na Série B do Estadual. “Apesar dos mal-entendidos que 
aconteceram, Canoinhas está feliz em fi nalmente ter um time para 
torcer. Seja bem-vindo Nação”.  

AÇÃO ENTRE AMIGOS
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Novo presidente durante seu discurso

Nova diretoria do Rotary de Canoinhas

ROTARY CLUB EMPOSSA NOVA 
DIRETORIA EM CANOINHAS

Paulo Ricardo Ferreira
Paulo Ricardo Ferreira

O  R o t a r y  C l u b  d e 
C a n o i n h a s  e m p o s s o u  n a 
última quarta-feira, 30, sua 
nova diretoria para o ano 
rotário 2021/2022. Clodison 
Alberto Dias vai presidir os 
rotarianos e auxiliar o clube 
na prestação de seu serviço 
v o l u n t á r i o .  A  c e r i m ô n i a 
aconteceu na sede campestre 
da Sociedade Beneficente 
Operár ia  e  contou com a 
presença de autoridades, 
amigos do clube e novos 
associados.

A o  a s s u m i r ,  o  n o v o 
p r e s i d e n t e  d e s t a c o u  o 
compromisso em continuar 
a promover as ações para o 
bem da comunidade através 
do voluntariado. Ele também 
divulgou o novo lema: “Servir 
Para Transformar Vidas” 
e que vai ser o norte para 
os rotarianos no próximo 
a n o .  A l b e r t o  D i a s  fa l o u 
q u e  p r e t e n d e  c o n t i n u a r 
a lgumas campanhas  que 
já  demonstraram grande 
impacto social.

C l o d i s o n  e n a l t e c e u 
o  s u c e s s o  d a  C a m p a n h a 
Visão da Educação, a qual 
é  r e a l i z a d a  e m  p a rc e r i a 
c o m  a  U n i v e r s i d a d e  d o 
C o n t e s t a d o ,  a t r a v é s  d o 
curso de Optometria, o qual, 
segundo ele, tem potencial 
p a r a  s e  t r a n s fo r m a r  e m 
u m a  c a m p a n h a  g l o b a l : 
“esse projeto visa oferecer 
óculos e assistência ótica às 
crianças carentes que não 
tem condição de comprar 
um óculos, para fazer com 
que elas tenham uma vida 
normal, porque muitas vezes 
as crianças não sabem que 
não enxergam, aí tem baixo 
rendimento na escola, dores 
de cabeça que não passam (...) 
e esse projeto tem potencial 
para se transformar num 
projeto global do livro do 
Rotary, para espalhar essa 
ação em outras cidades”, 
ponderou.

DIRETORIA ANO ROTÁRIO 
2021/2022

Presidente: Clódison Alberto 
Dias 
Vice-Presidente: Mairy Walter 
Tramontin 
Secretário: Ivan Lourenço de 
Moraes 
2º Secretário:  Diego Sorg 
Jurgensen 
Tesoureiro: Antônio Carlos 
Dias 
2º  Tesoure iro  Franc isco : 
Maury Burgadt 
Diretor de Protocolo: Altevir 
Postol 
2º Protocolo: Sérgio Thomas 
Langer 

Comissões:
Administrativa: João Gilberto 
Krauss 
DQA - Desenvolvimento do 
Quadro Associativo: Renato 
dos Santos 

Clodison Alberto Dias vai presidir os rotarianos pelo próximo ano.

F u n d a ç ã o  R o t a r i a : 
Antoninho Iagher 
P roj et o s  H u m a n i t á r i o s : 
Cleverton Durau 
I m a g e m  P ú b l i c a :  A l ex 
Willian Hoppe

ANO ROTÁRIO 2020/2021:
C l e v e r t o n  D u r a u 

concluiu o seu mandato 
como presidente e destacou 
as mais de 20 campanhas 
promovidas entre 2020 e 
2021. Dentre elas, destacou 
o auxílio à cooperativa de 
reciclagem de Canoinhas: 
“a gente fez uma vaquinha 
virtual, conseguiu arrecadar 
fundos, para juntos fazer a 
instalação elétrica, adquirir 
ext intores ,  conseguir  a 
liberação e assim ajudar 
a s  1 7  fa m í l i a s  a  v o lt a r 
ao seu trabalho e levar 
o  a l i m e n t o  p a r a  c a s a ” , 
destacou ao lembrar que 
u m a  t e m p e s t a d e  h a v i a 
destruído o barracão onde 
trabalhavam.

D u r a u  t a m b é m  f ez 
u m a  c h a m a d a  n o m i n a l 
e  h o m e n a g e o u  c o m 
certificado as pessoas e 
instituições que auxiliaram o 
Rotary Club de Canoinhas na 
realização das campanhas 
e n q u a n t o  e s t e v e  n o 
comando do clube.

Ao discursar, o Prefeito 
de Canoinhas Beto Passos, 
um dos homenageados pelo 
apoio da Prefeitura, disse: 
“hoje me senti importante”, 
ao relatar  part ic ipar  de 
uma mesa de voluntários 
que presta um importante 
t r a b a l h o  à  c o m u n i d a d e 
de Canoinhas,  o que ele 
vê, como um objetivo em 
comum com o poder público.

Na cerimônia também 
fo i  e m p o s s a d a  a  n o v a 
diretoria do Rotaract, um 
braço independente e que 
recebe orientação do Rotary 
para auxi l iar  at iv idades 
e  p roj et o s  a l i n h a d o s  a 

causas relevantes para a 
comunidade.  Ele é visto 
como um passo inicial para 
o voluntariado, uma vez que 
tem como membros, jovens, 
a partir de 18 anos.
Diretoria Rotaract: 
Presidente: Mairy Tramontin
Secretária: Luciane Voigt
Tesoureira: Aline Haag
Protocolo: Mariana Ferreira
Diretora de Imagem Pública: 
Daisy Marschalk

SOBRE O ROTARY
O  R o t a r y  é  u m a 

r e d e  g l o b a l  d e  l íd e r e s 
c o m u n i t á r i o s ,  a m i g o s 
e vizinhos que veem um 
mundo onde as pessoas 
se unem e entram em ação 
p a r a  c a u s a r  m u d a n ç a s 
duradouras em si mesmas, 
nas suas comunidades e no 
mundo todo.

Atualmente são mais de 
35 mil clubes espalhados 
pelo mundo, trabalhando 
para encontrar soluções 
para muitos problemas, 
c o m o  p r o m o v e r  a  p a z ; 
combater doenças; fornecer 
água limpa e saneamento; 
cuidar da saúde de mães e 
filhos; apoiar a educação; 
favorecer o desenvolvimento 
econômico, entre outras 
ações.

Te m  c o m o  m i s s ã o 
servir ao próximo, difundir 
a integridade e promover 
a  b o a  v o n t a d e ,  p a z  e 
compreensão mundial por 
meio da consolidação de 
boas relações entre líderes 
profissionais, empresariais 
e comunitários.

Fundado em 1905 em 
Chicago nos Estados Unidos 
por Paul Harris,  o clube 
a t r a i u  i n t e re s s a d o s  n o 
voluntar iado em todo o 
mundo. Hoje são mais de 1 
milhão de associados; 90 mil 
deles só na América Central 
e do Sul.  Em Canoinhas o 
clube existe há 72 anos.
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Notícias ALESC

Previdência Estadual 
em pauta 

Alesc mais perto 
dos catarinenses

FOTO DA SEMANA

Desconto em 
impostos atrasados 

Repasse a 
municípios 

Assembleia quer 
ouvir os servidores 

Começou a tramitar na Alesc 
a proposta de Reforma da 
Previdência Estadual. O ob-
jetivo do Governo é adaptar 
as regras à reforma federal, 
aprovada em 2019, e econo-
mizar R$ 22 bilhões em 20 
anos. A estimativa é que a 
diminuição chegue a R$37 
bi se considerar o método 
atuarial, que une recursos e 
contribuições no presente e 
no futuro. 

Em tempos de distanciamento social é fundamental ampliar 
nossos canais de comunicação, pois o Parlamento deve es-

tar próximo dos catarinenses. Assim, em parceria com as As-
sociações dos Diários do Interior (ADI) e dos Jornais do Interior 
(Adjori), estreamos a coluna “Notícias Alesc” que será veiculada 
em mais de 100 jornais de SC, reafirmando o compromisso com 
a transparência das ações do Legislativo catarinense. 

Os deputados catarinenses 
aprovaram o Prefis, projeto 
que cria o programa de refi-
nanciamento de dívidas com 
impostos estaduais, como 
IPVA e ICMS, com reduções 
que chegam a 90% do valor 
das multas e juros. O projeto 
é válido para dívidas contra-
ídas desde o início da pan-
demia. A matéria segue para 
sanção do governador.

Foi aprovada a PEC que faci-
lita o repasse de recursos do 
Estado aos municípios de SC. 
A medida, que permite a dis-
pensa de celebração de con-
vênios entre as duas esferas, 
deve fazer com que as ver-
bas cheguem mais rápido. 
Vale lembrar que os órgãos 
de controle continuarão a fis-
calizar, já que os municípios 
terão que prestar contas do 
uso do dinheiro.

Alesc vai garantir que enti-
dades e servidores tenham a 
oportunidade de apresentar 
melhorias à reforma e prevê 
uma Audiência Pública com 
a categoria. A tramitação 
será feita em conjunto pelas 
comissões de Constituição 
e Justiça, de Finanças e de 
Serviço Público e deve ser 
votada em plenário na pri-
meira semana de agosto.

previdencia | Presidente salientou o interesse do Parlamento 
em acelerar a apreciação da reforma, pelo impacto que vai gerar 
aos cofres públicos. Na foto, deputado José Milton Scheffer 
(PP), o secretário da Casa Civil, Eron Giordani, e o presidente da 
Assembleia Legislativa, deputado Mauro de Nadal (MDB)

foto: Vicente Schmitt/AGÊNCIA AL

@assembleiascwww.alesc.sc.gov.br (48) 99960-1127

^

PAULO RICARDO FERREIRA
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PREVISÃO DO TEMPO
SEXTA - 02/07

Dia de sol, com geada ao 
amanhecer. As nuvens 
aumentam no decorrer 

da tarde.

SÁBADO - 03 /07 

Dia de sol, com geada ao 
amanhecer. As nuvens 
aumentam no decorrer 

da tarde.

DOMINGO- 04/07

Sol com muitas 
nuvens durante o 

dia e períodos de céu 
nublado. Noite com 

muitas nuvens.

SEGUNDA - 05/07

Sol com muitas 
nuvens durante o 

dia e períodos de céu 
nublado. Noite com 

muitas nuvens.

TERÇA 06/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUARTA - 07/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.

QUINTA - 08/07

Sol o dia todo sem 
nuvens no céu. Noite 

de tempo aberto 
ainda sem nuvens.
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“CARTA DE AMOR PARA 
MINHA VACA”

SC DÁ INÍCIO A PROJETO PARA LEVAR 
INTERNET DE FIBRA ÓTICA AO MEIO RURAL  

FAESC MANIFESTA APOIO À REFORMA DA 
PREVIDÊNCIA DE SANTA CATARINA

TEMPERATURA DO MAR PODE TER ATRAÍDO 
BALEIAS JUBARTE AO LITORAL CATARINENSE

Inspirada no fato de que 
junho foi o mês das declarações 
de amor, a extensionista rural 
Iara Karine Zimmermann da 
Epagri de Braço do Trombudo 
escreveu essa cartinha e a 
gente compartilha para inspirar 
vocês a tratar os animais com 
muito amor e cuidado! E já 
fi cam também, várias dicas de 
manejo correto com o rebanho 
leiteiro. 

Mimosa,
Gosto tanto de você que, 

mesmo muito encabulado, 
decidi  te  escrever  estas 
palavras.

Te amo tanto que prometo 
nunca mais picar o silo tão 
fi ninho. Te ver catando palha 
na busca de alguma fi bra partiu 
meu coração em mil pedaços 
bem pequenininhos.

Não vou trocar a ração 
por casquinha de soja, sem 
adaptação. 

Prometo só vou usar sêmen 
sexado pra que teu filhinho, 
pobre macho azarado, não 
tenha um destino tão ingrato. 

As terneiras vou criar com 
capricho e cuidado: o silo deixar 
de lado e dar pra elas feno, 
piquete e algum concentrado. 

Se você me der um fi lho por 
ano serei o produtor mais feliz 
do mundo! 

Eu juro do fundo do meu 
coração que nunca vou te 
dar grão úmido no início da 
lactação. 

Ah, pra te mostrar todo 
meu apreço,  hoje mesmo 
plantei umas árvores pra te 
dar um cadinho de sombra no 

verão.
Prometo que nunca mais te 

coloco de tarde no piquete lá do 
fundão sem um pingo de água, 
sombra ou proteção. 

De hoje em diante só 
sal mineral e do bom! Pra 
te agradar mandei regular 
a ordenha! Até as teteiras 
troquei!

D e s c u l p a  a n d a r  t ã o 
despercebido e  demorar 
pra ver teu pêlo arrepiado 
e me lembrar de te dar um 
remédio de verme ou acabar 
com teus bernes. Tem horas 
que te confundo com um pé 
de jabuticaba, daí percebo 
meu engano: o que tens em ti 
garrado não é fruta, é carrapato 
sugando. 

Se você se sentir triste, 
meio jururu, com alguma azia 
ou piriri, manca para mim que 
te dou bicarbonato. 

Mimosa, tu não vais se 
decepcionar: tô plantando 
bastante missioneira, tifton e 
pioneiro para você pastejar. E 
não se preocupe com o inverno, 
que azevém vou sobressemear.

Prometo para você com 
todo meu amor uma barriga 
cheia de verde, silagem e ração 
só prá temperar.

Ao meu lado tu não vai 
passar  d i f iculdade:  do is 
piquetes por dia,  trato à 
vontade e de qualidade!

E prometo cuidar-te e 
ordenhar-te até que a mastite 
nos separe.

Com amor o pra sempre 
teu...produtor de leite.

O governo de Santa Catarina deu 
início ao projeto para levar internet de 
qualidade ao meio rural. A intenção 
é investir R$ 50 milhões e cobrir 
boa parte dos munic íp ios com 
estrutura de fi bra ótica. O secretário 
de Estado da Agricultura, da Pesca e 
do Desenvolvimento Rural, Altair Silva, 
entregou ao presidente da Assembleia 
Legislativa, deputado Mauro de Nadal, 
o Projeto de Lei que viabiliza as ações 
de conectividade no meio rural.

O primeiro passo para a execução 
do programa é a aprovação de um 
projeto de lei, elaborado pela Secretaria 
de Estado da Agricultura, da Pesca e do 
Desenvolvimento Rural, autorizando 
as concessionárias ou permissionárias 
de distribuição de energia elétrica a 
compartilharem sua infraestrutura 
para a passagem de cabos do serviço de 
telecomunicação nas áreas rurais, sem 
nenhum custo. A grande vantagem é 
que as empresas de telecomunicações 
não terão que pagar tarifas ou taxas 
para a utilização desses postes. Em 
contrapartida, as concessionárias 

de distribuição de energia elétrica 
poderão utilizar os serviços de internet 
gratuitamente.

As ações para levar a conectividade 
ao meio rural contemplam ainda 
i n v e s t i m e n t o s  p a r a  v i a b i l i z a r 
a  instalação nos munic ípios .  A 
expectativa é de que sejam destinados 
R$ 50 milhões para atender mais de 
20 municípios. Os cabos de internet 
passarão nas principais estradas rurais 
de Santa Catarina e a Secretaria da 
Agricultura dará o suporte para que os 
produtores consigam fazer a conexão 
com suas propriedades.

A Federação da Agricultura e 
Pecuária do Estado de Santa Catarina 
(Faesc) manifestou apoio ao projeto de 
Reforma da Previdência apresentado à 
Assembleia Legislativa pelo Governo 
do Estado. A reforma afeta 106 mil 
servidores que estão na ativa, bem 
como os inativos e pensionistas. 

Atualmente, há menos servidores em 
atividade do que aposentados e 7,7 
mil cumprem os requisitos para pedir 
aposentadoria. Até o fim deste ano, 
esse número chegará a 9 mil. Entre os 
principais objetivos estão a redução 
do défi cit em 26,29%, o que equivale a 
quase R$ 40 milhões de reais mensais.

Uma elevação na temperatura 
do mar pode estar influenciando a 
presença de baleias jubarte (Megaptera 
novaeanglie) no Litoral catarinense 
neste ano. O biólogo da Epagri/Ciram 
Luiz Vianna conta que desde o início do 
outono tem se observado um aumento 
da temperatura da superfície do mar 
(TSM) no Oceano Atlântico sul. Durante 
o mês de abril, a TSM na costa de 
Santa Catarina apresentou valores de 
até 1,3°C acima do normal, alcançando 
24,5°C. Até a segunda semana de junho, 
ainda era possível observar valores 1°C 
acima do normal, de acordo com o 
monitoramento de anomalia da TSM 
do Worldview. “Suspeitamos que esse 
fenômeno possa ser um dos motivos 
para elas terem se aproximado e fi cado 
por tanto tempo no nosso litoral”, 
explica. A Epagri/Ciram é um órgão 
do governo do Estado e referência 
nacional em monitoramento ambiental. 

O litoral catarinense é corredor 
migratório para as baleias jubarte, 
que normalmente rumam em direção 
ao Norte, um pouco mais afastadas 
da costa – diferentemente da baleia 
franca (Eubalaena australis), que 
costuma visitar as praias do estado com 
frequência. Excepcionalmente neste 
ano, algumas baleias jubarte fi caram 
na faixa leste da Ilha de Santa Catarina. 
“Temos observado quatro juvenis que 
provavelmente desgarraram do grupo 
e agora estão habitando os arredores 
da ilha do Campeche”, diz Vianna.
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Iniciativa irá melhorar a internet na 
zona rural

Quatro baleias têm sido observadas 
próximo à Ilha do Campeche
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Na manhã de terça-feira, 
29 de junho, duas antigas 
caldeiras de aquecimento 
de água foram retiradas do 
Hotel Scholze, no centro 
de Canoinhas. Uma delas, 
datada de 1938, a outra, de 
1950. Segundo o proprietário 
do hotel, Osmar Henrique 
Scholze (Tico), as caldeiras 
estavam desativadas desde 
2008, quando foi adquirido 
um aquecedor de água menor 
e mais eficiente, resultando 
em economia de até 90% 
de lenha e menor emissão 
d e  fu m a ç a .  A s  a n t i g a s 
caldeiras, que duraram 70 e 
58 anos, respectivamente, 
f o r a m  v e n d i d a s  p a r a 
reaproveitamento.  

O HOTEL

O Hotel Scholze é o mais 
antigo de Canoinhas em 
funcionamento, e um dos mais 
tradicionais de Santa Catarina. 
Foi fundado em 1927 por 
imigrantes alemães, tendo 
como primeiro proprietário 
Maximiliano Scholze. No início, 
hospedavam-se viajantes, 
tropeiros e transportadores 
de madeira e erva-mate. Com 
novas ampliações, chegaram 
a se hospedar personalidades 
como políticos, artistas, 

O Papa Francisco nomeou 
nesta quarta-feira, 30, o padre 
Cleocir Bonetti, como bispo da 
Diocese de Caçador. A Diocese 
encontrava-se sem bispo 
desde junho de 2020, quando 
dom frei Severino Clasen foi 
transferido para a Arquidiocese 
de Maringá/PR, e estava sob os 
cuidados pastorais do padre 
Renato Luiz Caron, eleito 
administrador diocesano por 
seu Colégio de Consultores em 
agosto de 2020.

Padre Cleocir  Bonetti 
nasceu em 7 de agosto de 1972, 
em São Valentim/RS. Filho 
de Gilso Bonetti e Terezinha 
Matievicz Bonetti, ele estudou 
Filosofia em Viamão/RS e 

No último dia 20 de junho, 
a Escola Básica Municipal 
Severo de Andrade, realizou o 
1º Arraiá do Bem, envolvendo 
toda comunidade escolar. 
Em virtude da pandemia 
da covid-19 e pensando na 
segurança da comunidade 
escolar, a escola, neste ano, 
não realizou a tradicional 
festa junina para arrecadação 
de fundos para  uso na 
conservação da unidade, mas 
sim, desenvolveu um evento 
beneficente, onde as famílias 
puderam contribuir doando 
caixas de leite que foram 

destinadas aos pacientes com 
câncer através da Associação 
dos Pacientes Oncológicos de 
Canoinhas (Apoca). 

N o  A r r a i á  d o  B e m , 
o s  a l u n o s  e  s e u s  p a i s 
p a r t i c i p a r a m  d e  v á r i a s 
atividades organizadas pela 
escola, com o objetivo de 
transformar em ação todo 
t r a b a l h o  d e s e n v o lv i d o 
diariamente na escola, com o 
tema empatia.

Com o empenho dos 
prof iss ionais ,  a lunos e 
famílias, foram arrecadados 
quase 600 litros de leite.

ANTIGAS CALDEIRAS DO HOTEL 
SCHOLZE SÃO REMOVIDAS

PE. CLEOCIR BONETTI É O 
NOVO BISPO DA DIOCESE 

DE CAÇADOR

“ARRAIÁ DO BEM” ARRECADA 
QUASE 600 LITROS DE LEITE

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

Hotel Scholze é o mais antigo de Canoinhas em funcionamento
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b a n c á r i o s ,  a t l e t a s , 
comerciantes, industriais, 
s e n d o  q u e  a l g u n s  s e 
instalaram na cidade e 
permanecem até hoje. 

A família Scholze chegou 
em Canoinhas no ano de 
1912, quando construíram 
uma casa, no mesmo pátio 
o n d e  p o s t e r i o r m e n t e 

constru i r iam o  hotel . 
At u a l m e n t e ,  a  q u a r t a 
geração da família que 
administra o hotel, com 
a  m e s m a  t r a d i ç ã o  e 
hospitalidade, e servem 
u m  d e l i c i o s o  c a fé  d a 
manhã.  Estes últ imos 
ainda chegaram a operar 
as antigas caldeiras.

Antigas caldeiras estavam desativadas desde 2008

Bonetti estava atuando 
diocese de Erechim, no Rio 

Grande do Sul 

Evento envolveu toda a comunidade escolar

Foi necessário um guindaste para retirar as 
caldeiras do local

Caldeiras foram vendidas para o 
reaproveitamento 

Teologia no Instituto Teologia 
e Pastoral (Itepa), em Passo 
Fundo/RS. Foi ordenado 
diácono em 4 de janeiro de 
1998, em Vista Alegre - São 
Valentim/RS, e presbítero 
em 6 de fevereiro de 1999, 
também em São Valentim.

O novo bispo possui 
e s p e c i a l i z a ç ã o  e m 
psicopedagogia e mestrado 
em História da Igreja pela 
Pont if íc ia  Univers idade 
Gregoriana em Roma. Em 
2009, assumiu o processo 
formativo do Seminário de 
Teologia em Passo Fundo. 
Fo i  re p re s e n t a n t e  d o s 
presbíteros do Regional Sul 
3 da CNBB e atualmente é 
professor da Faculdade de 
Teologia e Ciências Humanas 
e vigário geral da Diocese de 
Erechim no Rio Grande do Sul.

A Diocese de caçador 
contempla 25 paróquias e 
499 comunidades distribuídas 
entre 23 munic ípios do 
planalto norte catarinense. 
De acordo com o Censo 
de 2010, a Diocece possui 
303.109 católicos em seu 
território.

*Com informações da 
CNBB Sul 4
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ENFOQUE VOCÊ EM FOCO
Foto para esta coluna até meio-dia de quarta-feira 

e-mail: redacaocorreiodonorte@gmail.com
WHATSAPP: (47) 98865-7880

ANIVERSÁRIOS
02 DE JUlHO 

José Fernando França de 
Siqueira

Leonara Granemann Fernandes
Maria Sebeli de Oliveira Lima 

Saulo Alves Miranda
Waldemiro Ferreira

Alisson Balvick
Luiz Cézar Schartz

Bruna Martins
Heloísa Moraes Miguel

Waldomiro Ferreira
Vilmar Antonio Pereira

Eliane Pereira

03 DE JUlHO 
Rosane Guimbiski

Sirley da Silva Gassner
Gina Genoveva V. Cubas

Clarice de Lima
Edson Luiz Raksa

Maria Spack
Rita Ester Ferreira
Arno Cesar Zucco
Marcos de Lima

Ivo de Aquino

04 DE JUlHO 
Milton Aurélio Uba de Andrade

Antonio Jaleski
Jandir Nunes dos Santos

Miguel Oliskovicz
Janine Ribas Leite

Jéssica Soares Lourenço
Levair José de Oliveira Lima

Odilete Trindade
Simone Schoroeder Leite

Marlene Bonfim

05 DE JUlHO 
Nivaldo Fernandes da Cruz
Hamilton Ferreira Ramos

Alcione Maia
Caroline Carvalho do Prado
Rosemari de Fatima Souza
Ivone Aparecida Haubricht

Edmar Haeilmann
Ana Paula Beckert

06 DE JUlHO 
Orlando Galotti

Paulo Renguer Mariano
Liandra Kelly Zucco
Rubens Linzmeier

Eva Rodrigues Colaço
Yasmin Hoppe Dick

Daiane Cristina de Souza 
Schimidberger

07 DE JUlHO 
Emilia Heuko de Brito
Leandro Alex Zucco

Ana Ivaniski dos Santos
Adir Cavalheiro

Nilza Cavanhari Franco

08 DE JUlHO
Rodrigo Gassner

Rita de Cássia Ferreira
Rosa Grefin

Alceu Knorek
Neide Cristiana Vieira de Lima 

Bechel
Juliana Kauwa

Mauren Heloíse Todt

SOCIAL

Na última quarta-feira, 30/06, André Rossano Cordeiro colou 
grau em Engenharia Mecânica, pela Uniguaçu de União da 
Vitória. “Parabéns pela formatura! Esta é uma conquista 
importante, mais um passo rumo ao sucesso, e dela você 

deve se orgulhar, pois foi conseguida graças ao seu esforço. 
Muitas felicidades e muito sucesso em sua vida e sua 

carreira. ”  De seus pais Rossi e Rosani, seu irmão Júnior, 
amigos e familiares. 

Marina Striguini completa idade nova no dia 
04/07. “A ela desejamos muitas felicidades 
muito amor, paz e sucesso. Parabéns!” De 

seu marido Weslley, de seus pais, amigos e 
demais familiares.

Na quarta-feira, 30, comemorou seu aniversário a Vanessa 
Cristina Conceição. “Muita saúde, muitas alegrias e que 

o sucesso esteja sempre presente em sua vida! ” De seus 
familiares e amigos. 

Durante o jantar do Rotary, na última quarta-feira, 30, 
fica o registro das lentes da câmera fotográfica de 

Paulo Ricardo Ferreira. Carmen Pangratz, do Correio 
do Norte, Miriam Herbst De Lima, da Assecont, que 
é esposa do presidente do HSCC Reinaldo de Lima 
Júnior, e a colunista do Correio do Norte, Margareth 

Ziemann.

No dia 02/07, a Vitoria comemorou seu aniversário. “Filha, hoje 
comemoramos o dia em que você veio ao mundo para dar sentido 
a minha vida. Nesse dia não nasceu apenas você, mas também um 
amor maior que qualquer coisa no mundo. Você é a luz que agora 
ilumina meus dias e minhas noites, e nunca fui tão feliz como sou 
hoje, só porque você existe. Desejo que a vida seja sempre sua 

aliada e grande amiga. Sim, porque seu coração é forte, delicado 
e merecedor de uma vida feliz. Tenha um aniversário tão lindo 

como nosso relacionamento, filha! Te amo. ” É o que deseja seu pai 
Douglas, avós José Miranda e Leonilda, seus familiares e amigos.

“Filha, que seja um novo ano cheio de encantos, 
descobertas e, claro, muita alegria, saúde. Você me enche 
de orgulho e tudo que desejo para seu aniversário é a sua 

felicidade! ” Desejos de sua mãe Gi, seus avós Moacir, 
Margarida, tios e primos.
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MARGARETH LUCIANE ZIEMANN

STERN-ETH
e-mail: ethzie@gmail.com

Nosso carinho e desejo de 
felicidades para...

15 anos Flashes para Stern Eth

Reforma administrativa / PEC 32 em pauta 
Reunião promovida pela ACIC com o Deputado 
Federal Darci de Matos no dia 28 de junho

UNC APROVA PROJETO INÉDITO NA ÁREA DE 
RECURSOS HÍDRICOS

A Universidade do Contestado 
aprovou junto à Fundação de Amparo 
à Pesquisa e Inovação do Estado de 
Santa Catarina (Fapesc) um projeto 
inédito na área de recursos hídricos 
para a região do Planalto Norte de 
Santa Catarina e região Sudeste do 
Paraná.

O projeto intitulado Prognóstico 
das Demandas Hídricas e da Proposta 

do Plano de Recursos Hídricos da 
Bacia Hidrográfica do Rio Canoinhas 
e Bacias Afluentes do Rio Negro tem 
como proposta avaliar as demandas 
hídricas atuais e projetar cenários para 
que o Estado, por meio dos agentes 
políticos e investidores em atividades 
econômicas, possam ter subsídios para 
a tomada de decisão na área, explica o 
coordenador do projeto, professor Dr. 
Jairo Marchesan. “O plano torna-se um 

 
Os noivos Isabelle Dias Paltanin e Paulo Henrique Bastos

No dia 5 de julho, linda Lauren Cristine 
Alves  Scultetus  festeja  seus 15  anos . 
La ur a  é  f i l ha  d o  c as al  A ndr ie l i  A lves 
Scultetus e Alfredo Melati Scultetus

documento auxiliador e estratégico 
na tomada de decisões nos usos 
múltiplos da água. Justifica-se pela 
necessidade estratégica de oferecer a 
curto, médio e longo prazo ao Estado, 
à sociedade, ao Comitê, usuários, 
dentre outros, as informações 
sobre as atuais condições e ofertas 
de disponibilidade de água em 
quantidade e qualidade”, explica 
Marchesan.

O coordenador do projeto explica 
que, com o planejamento da gestão 
das águas, busca-se alternativas de 
utilização, orientando tomadas de 
decisão, produzindo os melhores 
resultados econômicos, sociais 
e ambientais. “O planejamento 
minimiza conflitos pelo uso de água, 
visto os múltiplos interesses dos 
usuários e também proporciona a 
prevenção e a mitigação de eventos 
hidrológicos críticos, a exemplo 
de secas ou inundações”, explica 
Marchesan.

A pesquisa ,  prevista para 
iniciar em julho, será realizada 
por uma equipe de pesquisadores 
interdisciplinar, composta por 
técnicos de diferentes áreas do 
conhecimento e será executada no 
prazo de 18 meses.

INVESTIMENTOS

A Reitora da UnC, Solange 
Sprandel da Silva, destacou que 
o projeto aprovado pela FAPESC 
é  m u i t o  i m p o r t a n t e  p a r a  a 
Universidade uma vez que concretiza 
a responsabilidade da instituição 
com os municípios de Canoinhas, 
Mafra, Rio Negro, Três Barras, Porto 
União e Rio Regrinho no que se 
refere aos recursos hídricos da Bacia 
Hidrográfica do Rio Canoinhas e 
dos afluentes catarinenses do Rio 
Negro.  “A parceria entre a UnC e o 
Governo do Estado de Santa Catarina, 
por meio da FAPESC, permitirá um 
investimento de mais de R$ 1 milhão 
no desenvolvimento da pesquisa, 
cujos resultados contribuirão para 
uma das riquezas mais importante 
da região - a água.  Da concepção 
do projeto aos resultados futuros 
da pesquisa nosso reconhecimento 
e agradecimento ao prof. Dr. Jairo 
Marchesan que, envolvendo sua 
paixão pelo tema e o conhecimento 
produzido no stricto sensu em 
Desenvolvimento Regional faz a 
UnC concretizar a sua finalidade: 
Ensino, Pesquisa e Extensão em prol 
do desenvolvimento sustentável da 
região de abrangência”, ressalta a 
reitora.
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GESTANTES E MÃES QUE AMAMENTAM SERÃO 
IMUNIZADAS TODAS AS TERÇAS-FEIRAS

VACINAÇÃO DAS PESSOAS COM MAIS DE 18 
ANOS, PODE SER CONCLUÍDA EM AGOSTO, EM SC

REGRAMENTOS CONTRA A COVID-19 
SÃO MANTIDOS ATÉ 14 DE JULHO EM SC

A Secretaria de Saúde do 
Governo de Canoinhas informa 
que estará disponibilizando 
um dia fi xo para a vacinação 
contra a covid-19 de gestantes, 
puérperas e mamães que 
amamentam. Toda terça-feira, 
das 8h às 11h30, será possível 
ser imunizada na Unidade de 
Saúde Central. Todas devem 
apresentar declaração médica 
com a prescrição da vacina.

“Nós já abrimos para 
vacinação de todo este grupo 
prioritário. O cronograma de 
lactantes, por exemplo, vai 
até julho em Santa Catarina, 
mas nós já  imunizamos 
estas mulheres no drive da 
semana passada. Foram 639 
mulheres. Por isso podemos 
dizer que estamos acelerados 
porque já cumprimos os 
grupos prioritários”, comenta 
a secretária de Saúde, Kátia 

SAÚDE

NOVO ENDEREÇO

/unimedcanoinhas @unimedcanoinhas

Rua 12 de Setembro, 760 - Centro de Canoinhas

Vacinação será feita na Unidade de Saúde Central

G
iovanna Lyssa

O Governo do Estado 
prorrogou os protocolos 
sanitários contra a Covid-19 
em Santa Catarina por mais 
duas semanas. Dessa forma, 
o mesmo regramento segue 
vigente no estado até o 
dia 14 de julho. A medida 
está prevista em um novo 
decreto (nº 1.351/2021) 
publicado em edição extra 
do Diário Ofi cial (DOE) na 
noite desta quarta-feira, 30 
de junho.

Outra determinação 

é referente ao acesso de 
público a competições 
esportivas públicas ou 
pr ivadas,  que seguirá 
proibido por mais dois 
meses em Santa Catarina, 
ou seja, até 31 de agosto.

A s  a t u a i s  r e g r a s 
a  respeito do horár io 
de funcionamento e o 
l imite de ocupação de 
estabelecimentos estão 
mantidas, em alinhamento 
às portarias da Secretaria 
de Estado da Saúde, que 

podem ser conferidas no 
QR Code:

Nesta quinta-feira, 1º, o 
governador de Santa Catarina, 
Carlos Moisés, esteve no sul 
do estado, onde falou sobre 
a vacinação, e se mostrou 
otimista, afirmando que o 
calendário divulgado pelo 
Governo, pode ser antecipado. 
“Divulgamos calendário para 
até fi nal de outubro vacinar 
todos adultos acima de 18 

anos em Santa Catarina 
com a primeira e a segunda 
dose, mas ao mesmo tempo, 
acreditamos que podemos 
antecipar esse calendário”, 
destacou o governador em 
entrevista ao vivo para a 
NDTV Criciúma. Ele ainda 
projetou que até o final do 
ano, Santa Catarina pode 
estar voltando à normalidade. 

A expectativa é que quem 
tem mais de 40 anos seja 
vacinado até 8 de julho. Quem 
tem entre 35 e 39 anos, entre 
9 e 22 de julho. Para os que 
tem entre 30 e 34 anos, de 
23 de julho a 5 de agosto. Os 
de 25 a 29 anos, de 6 a 19 de 
agosto, e quem tem entre 18 e 
24 anos, de 20 a 31 de agosto 
de 2021.

Oliskowski.
A i n d a  a s s i m ,  p o r 

razões adversas, é possível 
que tenhamos mães que 
amamentam e gestantes 
que não tenham recebido a 
vacina porque não puderam 
comparecer no drive-thru. Por 

isso atendendo a orientação 
do Ministério da Saúde e da 
Secretaria do Estado da Saúde, 
Canoinhas continua abrindo 
espaço para quem já foi 
chamado, mas que não pôde 
comparecer nas imunizações 
anteriores também.
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Na próxima quarta-feira, 7, é comemorado o Dia 
Mundial do Chocolate. A data, simboliza a introdução 
do chocolate na Europa, por volta do século XV.

Com o passar dos anos, as receitas de chocolate 
foram sendo aprimoradas e o derivado do cacau 
passou a ser conhecido e apreciado em todo mundo. 
Tendo como base o chocolate,  surgiu então o 
chocolate quente, que na Europa, se tornou um aliado 
no combate ao frio e um símbolo aristocrata. 

O chocolate passou a ser popularizado e consumido 

pelas classes menos privilegiadas, apenas após a 
Revolução Industrial. 

Atualmente, o chocolate é disponibilizado 
em todo o mundo, com diversas receitas, 
em diferentes faixas de preço e é um 
dos produtos mais utilizados para 
presentear outras pessoas. 

Em alguns lugares ,  o  Dia  do 
Chocolate é comemorado em 26 de 
março, em alusão ao Dia do Cacau.

Dia Mundial do Chocolate é celebrado 
na próxima semana

BOLOS, CUPCAKES E 
DOCINHOS

DOCES GOURMET, CHOCOLATES EM GERAL, 
BOLOS E BEBIDAS QUENTES

DOCES

BOLOS E DOCESDOCES, BOLOS E SALGADOS 
ASSADOS

DOCES GOURMET

pelas classes menos privilegiadas, apenas após a 

Atualmente, o chocolate é disponibilizado 
em todo o mundo, com diversas receitas, 
em diferentes faixas de preço e é um 
dos produtos mais utilizados para 

Em alguns lugares ,  o  Dia  do 
Chocolate é comemorado em 26 de 

Em alguns lugares ,  o  Dia  do 
Chocolate é comemorado em 26 de 

Em alguns lugares ,  o  Dia  do 

na próxima semana
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
TRÊS BARRAS

Serra do Rio do Rastro ficou interditada devido ao 
acúmulo de gelo na pista 

Neve no Vale do Cruzeiro em São Joaquim

Geada em Canoinhas na manhã de terça-feira

Hoje em ruínas em meio a mata, a casa construída muito antes da Guerra do Contestado abrigou uma das famílias de maior infl uência na região 

Na região, houve registro de chuva congelada em pelo menos três municípios

Assista a reportagem do CN 
sobre a casa branca 

ESPECIAL ESPECIAL

D
ivulgação

M
ycchel Legnaghi

Rafael Eduardo Pires

Na semana passada, o CN deu início a 
uma série de reportagens que contará 
histórias sobre algumas das antigas 
casas que fazem parte da história 
do planalto norte. A primeira casa, 
foi a casa vermelha que pertenceu 
à Benvindo e Maria Pacheco, e que 
atualmente restam apenas ruínas da 
imponente construção, que fi cava na 
localidade do Bugre, no interior de Três 
Barras. 
Nesta semana, dando continuidade à 
primeira reportagem, será abordado um 
pouco da história de outro casarão, ainda 
mais antigo, que também pertenceu à 
família Pacheco, conhecida como a casa 
branca. Também na localidade do Bugre, 
as ruínas da casa branca têm o acesso 
extremamente difícil, e necessita de uma 
longa caminhada com declives, em meio 
a uma fl oresta de pinus para acessá-la. 
Entretanto, essa casa tem sua história 
diretamente ligada às origens de Três 
Barras, pois pertenceu ao Coronel João 
Pacheco, que administrou a sesmaria 
concedida pelo Império em meados do 
século XIX. Essas terras correspondem 
a toda a área de Três Barras e parte 
de Papanduva e teve o Coronel como 
responsável pela divisão e iniciação das 
atividades econômicas no local. 

O INÍCIO DE UMA HISTÓRIA

Para entender um pouco sobre a 
importância da casa branca, é necessário 
remontar ao período do Império, onde a 
concessão de terras acontecia através 
das sesmarias. Naquela época, uma 
área de 30 mil alqueires foi concedida 
à família Cordeiro, que residia em 
Palmeira, no Paraná, entretanto, quando 
tentaram explorar a região de Três 
Barras, foram atacados por bugres que 
viviam nas terras, e precisaram retornar 
à cidade de origem. 
Em 1856, as terras de Três Barras foram 
registradas em nome de José Cordeiro 
dos Santos. Por volta de 1889, seu fi lho, 
Benedito, casou-se com Benvinda, que 
era fi lha do Coronel Pacheco. O fi lho do 
Coronel, Benvindo, também casou-se 

Na última segunda-feira, 28, 
diversas cidades de Santa 
Catarina e do Paraná registraram 
neve. No Planalto Norte, Porto 
União, Matos Costa e Monte 
Castelo tiveram registro de 
chuva congelada. Em Canoinhas, 
uma geada muito forte para 
amanhecer terça-feira, 29, foi 
o resultado de temperaturas 
abaixo de 0º.
Na região, as temperaturas 
negativas foram registradas 
por três dias consecutivos, 
entre terça e quinta-feira, com 
destaque para a manhã de terça-
feira, onde em Canoinhas, as 
temperaturas chegaram a -0,8º. 

NEVE

Desde o início da semana, 
cidades do sul do Brasil estão 
registrando neve e temperaturas 
negativas. O primeiro registro de 
neve deste inverno, foi logo pela 
manhã de segunda-feira, em 
São Joaquim, Urupema e Água 
Doce. Entre segunda e quarta-
feira, outras cidades também 
registraram neve, entre elas: 
Bom Jardim da Serra, Urubici 
e Irani, em Santa Catarina, 
Gramado, no Rio Grande do Sul, 
e Palmas, no Paraná. 

TEMPERTATURAS NEGATIVAS

A Epagri/Ciram registrou no 
amanhecer de terça-feira, 29, a 
menor temperatura do ano em 
Santa Catarina: -7,5°C em Bom 
Jardim da Serra, seguida de 
-6.5ºC em Urupema. Até então, 
o recorde do ano era para a 
temperatura mínima de -5,8ºC 
registrada em 26 de maio em 
Bom Jardim da Serra.
Na região de Canoinhas, as 
m e n o r e s  t e m p e r a t u r a s 
registradas foram -1,6° em 
Itaiópolis e -1,4º em Irineópolis, 
ambas na manhã de terça-feira, 
29. 

Veja as menores temperaturas 
da semana em cada município 
do planalto norte:

Canoinhas: -0,8 29/06 às 8h
Irineópolis: -1,4 29/06 às 8h
Itaiópolis: -1,6 29/06 às 7h
Mafra: -0,9 29/06 às 8h
Major Vieira: -1,0 29/06 às 7h
Matos Costa:  -2,3 29/06 às 8h
Monte Castelo: -1,6 29/06 às 8h
Papanduva: -1,1 29/06 às 7h
Três Barras: -0,7 29/06 às 8h

A HISTÓRIA DA CASA BRANCA DO CORONEL PACHECO SEMANA TEVE NEVE E 
TEMPERATURAS NEGATIVAS

DA REDAÇÃO
S���� C�������

Arquivo Pessoal/Luiz Pacheco

D
ivulgação

Arquivo Pessoal/Luiz Pacheco
Júnior D

ecol / José Rossi Júnior

Saiba mais sobre a história 
do Cel. Pacheco acessando o 

QR Code

Casa branca foi uma das mais imponentes do planalto norte

Pintura representa como seria a casa branca antigamente

Atualmente a casa branca encontra-se em ruínas

uma Cordeiro, que era Maria, sobrinha 
de José, fi lha de Manoel Cordeiro. Esse 
segundo casal, foram os proprietários 
da casa vermelha, que teve sua história 
contada na semana passada. 
Em 1895, o Coronel Pacheco estabeleceu 
um contrato com os herdeiros da 
família Cordeiro para medição, divisão 
e exploração da sesmaria. Foi ele o 
responsável por dar início a uma série de 
atividades econômicas em Três Barras, 
entre elas, o cultivo da erva-mate.

O CORONEL

O Cel. João Pacheco dos Santos Lima 
foi uma fi gura muito importante tanto 
em Santa Catarina, como no Paraná. Ele 
foi fazendeiro e tropeiro, e construiu 
carreira na política paranaense. Foi 
vereador em Lapa e deputado no 
Paraná. 
Coronel e comandante superior da 
Guarda Nacional, ele formou o 13º 
Regimento de Cavalaria no episódio 
“Cerco da Lapa” ,  da Revolução 
Federalista, antes mesmo de se mudar 
para as terras onde hoje fica Três 
Barras, ainda no fi m do século XIX.

HISTÓRIA REGIONAL

As famílias Pacheco e Cordeiro, 
com parentescos entre si, tiveram 
influência na história regional, tanto 
pelo desenvolvimento das atividades 
econômicas, como pela participação nos 
fatos históricos. 
Quando os americanos chegaram à 
região para instalar a Lumber, por 
exemplo, num período anterior à Guerra 
do Contestado, a área para a instalação 
da empresa (onde atualmente existe o 
campo militar), foi doada por Benvindo 
Pacheco. A família também negociou 
com os americanos muitas terras e 
madeiras.

A CASA BRANCA

O Coronel Pacheco foi uma das pessoas 
com maior infl uência na administração 
das terras e tinha grande poder e 
respeito. Sua casa ficava em lugar 
nobre, que embora afastado da área 
urbana, tinha uma vista privilegiada de 
suas terras. 
A casa branca era grandiosa, construída 

em pedra e revestida de tijolos. 
Embora muito mais antiga, ela ainda 
preserva mais paredes do que a 
casa vermelha, provavelmente por 
ser muito mais retirada e em área 
particular. 
Acompanhados do YouTuber Júnior 
Decol, a equipe de reportagem do 
CN visitou a casa branca, que pode 
ser considerada uma das casas 
com maior infl uência na história do 
planalto norte catarinense. 
Em meio à mata fechada, o que resta 
da construção típica do século XIX 
resiste ao tempo, e guarda consigo 
muitas lembranças de um período 
anterior à Guerra, que iniciava a 
colonização das terras da região. 

Coronel Pacheco foi o proprietário da 
casa branca

PREVISÃO

N a  p róx i m a  s e m a n a , 
a previsão é de que as 
temperaturas sejam mais 

agradáveis para o planalto 
norte, variando entre 10° 
e 22° e não há previsão 
de neve.

CUIDADOS NO INVERNO

O Corpo de Bombeiros 
Militar de Santa Catarina 
(CBMSC) tem alertado 
para os cuidados que 
devem ser tomados neste 
período. “Nestes dias é 
preciso se agasalhar 
e manter a hidratação 
consumindo água, chás, 
além de alimentos que 
auxiliem no aquecimento 
do corpo. ”
O uso de aquecedores 
elétricos ou lareiras e 
fogões à lenha pede 
a l g u n s  c u i d a d o s . 
Neste ano, já foram 16 
ocorrências registradas 
pelos bombeiros militares 
envolvendo fogões à 
lenha e lareiras. Outras 33 
envolviam aquecedores 
ou cobertores elétricos. 
Os dados são da Diretoria 
de Segurança Contra 
Incêndio,  levantados 
desde o primeiro dia do 
ano até esta segunda-
feira, 28.
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JOSÉ ROSSI JÚNIOR
TRÊS BARRAS

Serra do Rio do Rastro ficou interditada devido ao 
acúmulo de gelo na pista 

Neve no Vale do Cruzeiro em São Joaquim

Geada em Canoinhas na manhã de terça-feira

Hoje em ruínas em meio a mata, a casa construída muito antes da Guerra do Contestado abrigou uma das famílias de maior infl uência na região 

Na região, houve registro de chuva congelada em pelo menos três municípios

Assista a reportagem do CN 
sobre a casa branca 

ESPECIAL ESPECIAL
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Na semana passada, o CN deu início a 
uma série de reportagens que contará 
histórias sobre algumas das antigas 
casas que fazem parte da história 
do planalto norte. A primeira casa, 
foi a casa vermelha que pertenceu 
à Benvindo e Maria Pacheco, e que 
atualmente restam apenas ruínas da 
imponente construção, que fi cava na 
localidade do Bugre, no interior de Três 
Barras. 
Nesta semana, dando continuidade à 
primeira reportagem, será abordado um 
pouco da história de outro casarão, ainda 
mais antigo, que também pertenceu à 
família Pacheco, conhecida como a casa 
branca. Também na localidade do Bugre, 
as ruínas da casa branca têm o acesso 
extremamente difícil, e necessita de uma 
longa caminhada com declives, em meio 
a uma fl oresta de pinus para acessá-la. 
Entretanto, essa casa tem sua história 
diretamente ligada às origens de Três 
Barras, pois pertenceu ao Coronel João 
Pacheco, que administrou a sesmaria 
concedida pelo Império em meados do 
século XIX. Essas terras correspondem 
a toda a área de Três Barras e parte 
de Papanduva e teve o Coronel como 
responsável pela divisão e iniciação das 
atividades econômicas no local. 

O INÍCIO DE UMA HISTÓRIA

Para entender um pouco sobre a 
importância da casa branca, é necessário 
remontar ao período do Império, onde a 
concessão de terras acontecia através 
das sesmarias. Naquela época, uma 
área de 30 mil alqueires foi concedida 
à família Cordeiro, que residia em 
Palmeira, no Paraná, entretanto, quando 
tentaram explorar a região de Três 
Barras, foram atacados por bugres que 
viviam nas terras, e precisaram retornar 
à cidade de origem. 
Em 1856, as terras de Três Barras foram 
registradas em nome de José Cordeiro 
dos Santos. Por volta de 1889, seu fi lho, 
Benedito, casou-se com Benvinda, que 
era fi lha do Coronel Pacheco. O fi lho do 
Coronel, Benvindo, também casou-se 

Na última segunda-feira, 28, 
diversas cidades de Santa 
Catarina e do Paraná registraram 
neve. No Planalto Norte, Porto 
União, Matos Costa e Monte 
Castelo tiveram registro de 
chuva congelada. Em Canoinhas, 
uma geada muito forte para 
amanhecer terça-feira, 29, foi 
o resultado de temperaturas 
abaixo de 0º.
Na região, as temperaturas 
negativas foram registradas 
por três dias consecutivos, 
entre terça e quinta-feira, com 
destaque para a manhã de terça-
feira, onde em Canoinhas, as 
temperaturas chegaram a -0,8º. 

NEVE

Desde o início da semana, 
cidades do sul do Brasil estão 
registrando neve e temperaturas 
negativas. O primeiro registro de 
neve deste inverno, foi logo pela 
manhã de segunda-feira, em 
São Joaquim, Urupema e Água 
Doce. Entre segunda e quarta-
feira, outras cidades também 
registraram neve, entre elas: 
Bom Jardim da Serra, Urubici 
e Irani, em Santa Catarina, 
Gramado, no Rio Grande do Sul, 
e Palmas, no Paraná. 

TEMPERTATURAS NEGATIVAS

A Epagri/Ciram registrou no 
amanhecer de terça-feira, 29, a 
menor temperatura do ano em 
Santa Catarina: -7,5°C em Bom 
Jardim da Serra, seguida de 
-6.5ºC em Urupema. Até então, 
o recorde do ano era para a 
temperatura mínima de -5,8ºC 
registrada em 26 de maio em 
Bom Jardim da Serra.
Na região de Canoinhas, as 
m e n o r e s  t e m p e r a t u r a s 
registradas foram -1,6° em 
Itaiópolis e -1,4º em Irineópolis, 
ambas na manhã de terça-feira, 
29. 

Veja as menores temperaturas 
da semana em cada município 
do planalto norte:

Canoinhas: -0,8 29/06 às 8h
Irineópolis: -1,4 29/06 às 8h
Itaiópolis: -1,6 29/06 às 7h
Mafra: -0,9 29/06 às 8h
Major Vieira: -1,0 29/06 às 7h
Matos Costa:  -2,3 29/06 às 8h
Monte Castelo: -1,6 29/06 às 8h
Papanduva: -1,1 29/06 às 7h
Três Barras: -0,7 29/06 às 8h

A HISTÓRIA DA CASA BRANCA DO CORONEL PACHECO SEMANA TEVE NEVE E 
TEMPERATURAS NEGATIVAS

DA REDAÇÃO
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Saiba mais sobre a história 
do Cel. Pacheco acessando o 

QR Code

Casa branca foi uma das mais imponentes do planalto norte

Pintura representa como seria a casa branca antigamente

Atualmente a casa branca encontra-se em ruínas

uma Cordeiro, que era Maria, sobrinha 
de José, fi lha de Manoel Cordeiro. Esse 
segundo casal, foram os proprietários 
da casa vermelha, que teve sua história 
contada na semana passada. 
Em 1895, o Coronel Pacheco estabeleceu 
um contrato com os herdeiros da 
família Cordeiro para medição, divisão 
e exploração da sesmaria. Foi ele o 
responsável por dar início a uma série de 
atividades econômicas em Três Barras, 
entre elas, o cultivo da erva-mate.

O CORONEL

O Cel. João Pacheco dos Santos Lima 
foi uma fi gura muito importante tanto 
em Santa Catarina, como no Paraná. Ele 
foi fazendeiro e tropeiro, e construiu 
carreira na política paranaense. Foi 
vereador em Lapa e deputado no 
Paraná. 
Coronel e comandante superior da 
Guarda Nacional, ele formou o 13º 
Regimento de Cavalaria no episódio 
“Cerco da Lapa” ,  da Revolução 
Federalista, antes mesmo de se mudar 
para as terras onde hoje fica Três 
Barras, ainda no fi m do século XIX.

HISTÓRIA REGIONAL

As famílias Pacheco e Cordeiro, 
com parentescos entre si, tiveram 
influência na história regional, tanto 
pelo desenvolvimento das atividades 
econômicas, como pela participação nos 
fatos históricos. 
Quando os americanos chegaram à 
região para instalar a Lumber, por 
exemplo, num período anterior à Guerra 
do Contestado, a área para a instalação 
da empresa (onde atualmente existe o 
campo militar), foi doada por Benvindo 
Pacheco. A família também negociou 
com os americanos muitas terras e 
madeiras.

A CASA BRANCA

O Coronel Pacheco foi uma das pessoas 
com maior infl uência na administração 
das terras e tinha grande poder e 
respeito. Sua casa ficava em lugar 
nobre, que embora afastado da área 
urbana, tinha uma vista privilegiada de 
suas terras. 
A casa branca era grandiosa, construída 

em pedra e revestida de tijolos. 
Embora muito mais antiga, ela ainda 
preserva mais paredes do que a 
casa vermelha, provavelmente por 
ser muito mais retirada e em área 
particular. 
Acompanhados do YouTuber Júnior 
Decol, a equipe de reportagem do 
CN visitou a casa branca, que pode 
ser considerada uma das casas 
com maior infl uência na história do 
planalto norte catarinense. 
Em meio à mata fechada, o que resta 
da construção típica do século XIX 
resiste ao tempo, e guarda consigo 
muitas lembranças de um período 
anterior à Guerra, que iniciava a 
colonização das terras da região. 

Coronel Pacheco foi o proprietário da 
casa branca

PREVISÃO

N a  p róx i m a  s e m a n a , 
a previsão é de que as 
temperaturas sejam mais 

agradáveis para o planalto 
norte, variando entre 10° 
e 22° e não há previsão 
de neve.

CUIDADOS NO INVERNO

O Corpo de Bombeiros 
Militar de Santa Catarina 
(CBMSC) tem alertado 
para os cuidados que 
devem ser tomados neste 
período. “Nestes dias é 
preciso se agasalhar 
e manter a hidratação 
consumindo água, chás, 
além de alimentos que 
auxiliem no aquecimento 
do corpo. ”
O uso de aquecedores 
elétricos ou lareiras e 
fogões à lenha pede 
a l g u n s  c u i d a d o s . 
Neste ano, já foram 16 
ocorrências registradas 
pelos bombeiros militares 
envolvendo fogões à 
lenha e lareiras. Outras 33 
envolviam aquecedores 
ou cobertores elétricos. 
Os dados são da Diretoria 
de Segurança Contra 
Incêndio,  levantados 
desde o primeiro dia do 
ano até esta segunda-
feira, 28.
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BAÚ DE HISTÓRIAS – ACÁCIO PEREIRA 
E EVILÁSIO VIEIRA

 A presidente da Gramadotur, autarquia 
que promove o evento, Rosa Helena 
Volk (foto), ressalta que essa decisão 
respeita o cronograma de análise da 
documentação definido previamente 
com o Gabinete de Crise estadual.

VENDA DE INGRESSOS DO NATAL 
LUZ SÓ COM APROVAÇÃO DA 

SAÚDE DO ESTADO

IRINEÓPOLIS TERÁ ILUMINAÇÃO 
LED EM TODO O PERÍMETRO 

URBANO 

Recebi  nesta segunda-feira, 
28, da assessoria de imprensa 
da Gramadotur,  a informação de 
que, a venda de ingressos para 
os espetáculos oficiais do Natal 
Luz de 2021,  só deve começar 
somente após a aprovação dos 
protocolos sanitários por parte 
do Governo do Estado do Rio 
Grande do Sul.

Os protocolos sanitários 
para os eventos públicos de 
Gramado foram entregues no 
dia 24 de junho,   pelo prefeito 
Nestor Tissot e por Rosa Helena, 
ao secretário de Articulação e 
Apoio aos Municípios, Agostinho 
Meirelles e ao secretário estadual 
de Turismo do Rio Grande do Sul, 
Ronaldo Santini. Em seguida, a 
documentação foi encaminhada 
ao Gabinete de Crise do Estado.

- Rosa cita que os “projetos 
foram muito bem pensados, 
zelando principalmente pela 
s e g u r a n ç a  d e  t u r i s t a s  e 
moradores”. Ela frisa que assim 
que os protocolos propostos 
forem aprovados pelo Estado, a 
Gramadotur anunciará a venda 
dos ingressos dos espetáculos 
do Natal Luz. 

- O 36º Natal Luz que ocorre 
de 28 de outubro de 2021 até 
o dia 30 de janeiro de 2022 é 

uma promoção da Prefeitura 
de Gramado e realização da 
Gramadotur. 

- O patrocínio é da Golden 
Propriedades de Lazer com apoio 
da Azul Viagens e Adylnet. A 
Rede Laghetto é o Hotel Oficial 
do evento e a Gramado Receptivo 
está junto com o Natal Luz como 
‘Receptivo Oficial”.  A Azul Linhas 
Aéreas é a Cia aérea oficial nos 
eventos de Gramado.

Irineópolis contará com 
iluminação Led em todo o 
perímetro urbano do município. O 
prefeito Lademir Arcari entregou 
na manhã desta terça-feira, 
29, a Ordem de Serviço para o 
proprietário da empresa Energiza 
Montagens Elétricas, vencedora 
do processo licitatório, que será 
a responsável pelo fornecimento 
dos materiais e execução dos 
serviços. 

- Nesta etapa do projeto 
de modernização do sistema 
de iluminação pública, serão 
substituídas as luminárias 
de todas as vias públicas do 
perímetro urbano que ainda 
não contam com o sistema 
LED. O investimento é de R$ 
261 mil, com recursos próprios 

provenientes da arrecadação da 
COSIP.

-  Estão mapeadas para 
receber a nova iluminação, a  
Rodovia João de Paula Cubas até 
a subestação, a Rodovia Oscar 
Eugenio Grossl  (Km 4), a Praça 
da República, a Praça da Igreja 
Matriz, a Rua Paraíba até Luis 
Turkot, Rua Alvino Brandt até a 
Subestação, Rua Minas Gerais no 
acesso a UTC, Travessa Sergipe, 
Travessa Rondônia,Rua Rodolfo 
Brandt na proximidade do lar 
dos idosos, Rua Guarituba, Rua 
Geny Maas, além de luminárias 
nas proximidades da balsa, 
Clube Valões, Conselho Tutelar, 
casarão do Cel. Domit,e no pátio 
da prefeitura e secretaria de 
infraestrutura.

Canoinhas é uma cidade 
repleta de belas histórias 
de um passado glorioso, 
marcado por personalidades e 
personagens que enriquecem 
o acervo cultural do município. 
Hoje, o Baú de Histórias 
destaca ao mesmo tempo, 
duas personalidades e ao 
mesmo tempo personagens 
protagonistas de episódios 
que marcaram a vida político-
partidária e no setor esportivo 
da região: - Acácio Pereira e 
Evilásio Vieira, mais conhecido 
por Lasinho. (na foto, Acácio à 
esquerda, com seu amigo e 
colega no futebol). 

-  Q u e m  n ã o  l e m b r a 
do fundador e goleiro do 
Botafogo, o Acácio Pereira, 
nascido em Bela Vista do 
Toldo, em 5 de maio de 1926, 
na época ainda pertencente ao 
município de Canoinhas. Seu 
time, mesmo sendo amador, 
era  rival à altura do Santa 
Cruz E.C. que disputava a 1ª. 
Divisão Profissional de Santa 
Catarina na década de 1960. O 
alvi-negro, também teve fama 
nos anos 60, com grande 
torcida, vencendo vários 
campeonatos municipais, 
regionais e até estaduais. 

- Economista, contador 
e professor ,  natural  de 
Canoinhas/SC. Deputado 
Estadual na Assembleia 
L e g i s l a t i v a  d e  S a n t a 
Catarina e Deputado Federal, 
representando Canoinhas e a 
região do Planalto Norte,  em 
Brasília.

- Acácio gostava de ler 
notícias políticas e esportivas 
nos jornais impressos da 
época. - Por isso acabou sendo 
sócio-proprietário do Jornal 
Barriga Verde,  já extinto.  
– Como professor, Acácio 
lecionou no Colégio Comercial 
de Canoinhas e na Fundação 
das Escolas do Planalto 
Catarinense (FUNPLOC), 
a t u a l  U n i v e r s i d a d e  d o 
Contestado (UNC). Casou com 
Geny R. Pereira, com quem 
teve três filhos: -  Ieda Lúcia, 
Maria de Lourdes e Francisco 
Vital Pereira (Vereador em 
Canoinhas) 

VIDA PÚBLICA 
Em 1970, Acácio Pereira, 

foi candidato a Deputado 
Estadual ao Parlamento 
catarinense, pelo Movimento 
Democrát ico  Bras i le i ro 
( M D B ) ,  r e c e b e u  6 . 3 7 8 
votos, ficou na suplência e 
não foi convocado. - Pelo 
mesmo partido, em 1974, 
candidatou-se a uma das 
vagas de Deputado Estadual 
à Assembleia Legislativa de 
Santa Catarina, foi eleito com 
14.061 votos, participou da 
8ª Legislatura (1975-1979) 
e foi 2º Secretário da Mesa 
Diretora da Casa, nos anos de 
1975 e 1976.

- Em 1978, disputou vaga 
de Deputado Federal por 
Santa Catarina, pelo MDB, 
obteve 32.623 votos, ficou na 
posição de 2º Suplente e foi 
convocado à 46ª Legislatura 
(1979-1982). Em 1986, depois 
da reabertura política com o 
fim do regime militar, Acácio 
deixou o PMDB e ajudou a 
fundar o Partido da Social 
Democracia Brasileira (PSDB) 
em Canoinhas. Trabalhou 
nas campanhas de seu filho, 
Francisco Vital Pereira, e de 
sua nora, Norma Petermann 
Pereira, eleitos para a Câmara 
de Vereadores. Faleceu em 
29 de novembro de 2011, em 
Curitiba/PR.

E V I L Á S I O  V I E I R A  
(LASINHO)

M a i s  c o n h e c i d o  p o r 
Lasinho, nascido em Indaial 
em 27 de novembro de 1925. 
Estudou no Grupo Escolar 
Luís Delfino na cidade de 
Blumenau e  se  formou 
contador em 1962. 

- Evilásio foi  casado com 
Elfrida Fisher Vieira. Seu 
primeiro trabalho foi em 1936 
no jornal Cidade de Blumenau. 
Fundou o jornal O Gaspar em 
1949 na cidade de Gaspar e foi 
o fundador também da Rádio 
Nereu Ramos em 1958 na 
cidade de Blumenau.

- Como político, foi eleito 

vereador  da  Câmara 
Municipal de Blumenau, 
aonde esteve de 1963 
a 1967, na época era 
filiado ao Partido Social 
Democrático (PSD). Com a 
extinção dos partidos pelo 
Ato Institucional nº 2 e a 
criação do bipartidarismo, 
a j u d o u  a  fu n d a r  o 
Movimento Democrático 
Brasileiro (MDB) em 
Blumenau. Evilásio Vieira 
v i n h a  r e g u l a r m e n t e 
a  C a n o i n h a s ,  o n d e 
conquistou uma legião 
de amigos em todos os 
segmentos da sociedade 
local. – Era um jogador 
de futebol com muito 
talento. Chegou a jogar 
algumas partidas pelo 
Botafogo E.C. ao lado 
de Acácio, em épocas 
distintas, nas suas longas 
visitas à cidade, ao amigo 
Acácio Pereira entre 
outros correligionários 
do PMDB. 

-- Foi eleito deputado 
estadual da Assembleia 
Legislativa de Santa 
Catarina nas eleições de 
1966, ocupando a função 
de 1967 até 1969, quando 
foi eleito prefeito de 
Blumenau. 

- Em 1974 foi eleito 
p a r a  o  s e n a d o  d a 
república, onde ficou 
atém 1983.  – Presidiu a 
Comissão de Agricultura 
e  p a r t i c i p a d o  d a s 
Comissões de Educação 
e Cultura, Transportes, 
Comunicações e Obras 
Públicas.   Em novembro 
de 1979 com o fim do 
bipartidarismo, filiou-se 
ao Partido Popular (PP), 
voltando mais tarde ao 
MDB.  - Quando de seu 
falecimento em 2004, 
o prefeito de Blumenau 
Décio Nery de Lima, do 
PT, decretou luto oficial 
no município. -  Em 2017 o 
Salão Nobre da Prefeitura 
de Blumenau passou a ser 
denominado pelo nome do 
político, conforme projeto 
de lei do Executivo.
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Ossada foi encontrada em meio à uma lavoura 

SEGURANÇA

N a  m a n h ã  d a  ú lt i m a 
segunda-feira, 28 de junho, 
a Polícia Militar foi acionada 
para atender a uma ocorrência 
no interior de Canoinhas, no 
distrito de Paula Pereira. O 
solicitante, informou que 
estava em sua lavoura quando 
encontrou alguns ossos, 
aparentando serem humanos. 

No local, foi constatado 
que a ossada realmente se 
tratava de ossos humanos. 
Na semana anterior ,  nas 
mediações,  já havia sido 
encontrado um crânio humano.

INVESTIGAÇÕES

O local foi isolado e a 
Polícia Civil foi acionada. O 
Instituto Geral de Perícias 
(IGP) recolheu os ossos que 
foram encaminhados para 
análise. 

A propriedade onde a 
ossada foi encontrada fica 
próxima a um cemitério, então, 
está sendo analisado se os 
ossos poderiam ter vindo das 
covas. 

Segundo o IGP, o legista 

No domingo, 27, por volta 
das 9h20, policiais foram 
acionados para deslocar até a 
Av. Abraão Mussi, bairro São 
Cristovão, no município de 
Três Barras, a fim de prestar 
apoio ao Corpo de Bombeiros 
em um atendimento  de 
incêndio. No local funcionava 
uma oficina de motocicletas.

Compareceu no local 
o proprietário do imóvel, 
o  q u a l  i n f o r m o u  q u e 
n o  l o c a l  a n t e r i o r m e n t e 
fu n c i o n av a  u m a  o f i c i n a 
mecânica pertencente a 
outro homem, que este se 

Na madrugada de terça-
feira, 29, policiais militares 
foram acionados via Copom 
190 para deslocar  até a 
área central do município de 
Canoinhas, onde uma criança 
estaria desaparecida.

No local  a  guarnição 
conversou com o pai, o qual 
relatou que é de outra cidade 
e estava à passeio, sendo que 
ao arrumar seus pertences no 
interior do veículo deixou seu 

filho, com 6 anos no interior 
do mesmo para buscar demais 
bolsas e ao retornar a criança 
não se encontrava no local.

A guarnição de posse das 
informações iniciou as buscas, 
juntamente com familiares 
e vizinhos aos arredores, na 
mata e ruas, até o momento 
em que o COPOM informou que 
um homem havia encontrado 
uma criança, sentada ao meio 
fio no cruzamento das Ruas 

Walmor Ivo Galoti com Feres 
João Sfaier no bairro Jardim 
Esperança.

A guarnição conversou 
com o homem que estava na 
companhia da criança, que 
estava tremendo de frio e 
molhada. A guarnição envolveu 
o menor em um cobertor e 
após confirmar tratar-se da 
criança desaparecida o mesmo 
foi conduzido e entregue aos 
pais.

Na madrugada de quinta-
feira, 1º, policiais militares 
em rondas pela área central 
do município de Canoinhas, 
avistaram um homem em 
atitude suspeita, carregando 
um saco preto nas mãos.

Efetuada a abordagem, 
fo i  constatado ser  um 
jovem já conhecido no meio 
policial por tráfico, furtos 
e roubo, de posse de um 
botijão de gás. Indagado 
quanto a procedência, de 
pronto assumiu ser furtado, 
relatando o local do furto. 
Deslocado ao local ,  foi 
constatado um portão 
aberto, e duas mangueiras 
com botijões faltantes. 
Ressalta-se que o furto 
ocorreu durante o repouso 
noturno e aberto o portão 
para acesso ao local do 
furto.

Diante dos fatos, foi 
conduzido o autor e o objeto 

do furto até a Delegacia 
d e  P o l íc i a  C i v i l  p a r a 
procedimentos cabíveis.

E m  c o n t i n u a ç ã o  à 
ocorrência,  onde foram 
subtraídos dois botijões de 
gás e tinha sido localizado 
até o momento apenas um, 
foi efetuada a averiguação 
das câmeras de segurança 
pela equipe do Copom, e 
verificado que um homem 
abandonou um botijão de 
gás na praça, em frente 
ao posto da Rua Coronel 
A l b u q u e r q u e ,  e  s a i u 
correndo, que momentos 
depois, alguém atravessou 
a rua e pegou o botijão de 
gás, voltando para o pátio 
do posto.

No local, um homem 
relatou que presenciou o 
momento em que o suspeito 
deixou o botijão, o qual 
guardou e entregou para os 
policiais.

Na tarde de quarta-feira, 30, 
policiais do 3º BPM iniciaram 
uma operação denominada 
“Escola Segura”, em toda área 
de abrangência do 3º BPM, 
que se estenderá até o fim do 
ano letivo.

Essa operação consiste 
em intensificar as vistorias 
preventivas escolares, em 
todos os estabelecimentos de 
ensino, sejam eles públicos 
ou privados, promover maior 
visibil idade às atividades 
típicas de Polícia Militar, agir 
proativamente, com ações 
operacionais policiais nas 
proximidades das escolas 
e  a u m e n t a r  a  s e n s a ç ã o 
d e  s e g u r a n ç a  n e s t e s 
estabelecimentos.

Em Canoinhas, a operação 
foi iniciada oficialmente em 
frente ao Centro de Educação 
Infantil Vinicius de Moraes, área 
central do município e contou 
com a presença do Comandante 
do 3º BPM, tenente coronel 
Silvano Sasinski, da secretária 
de educação, Eliane Cristina 
Krull e da diretora do CEI 
Vinicius de Moraes, Rosane 
Gracheski da Rocha e demais 
policiais militares.

N a  o p o r t u n i d a d e ,  o 
c o m a n d a n t e  d o  3 º  B P M , 
t e n e n t e  c o r o n e l  S i lv a n o 
Sasinski interagiu com as 
cr ianças do CEI ,  fazendo 
brincadeiras e explicando um 
pouquinho sobre a presença 
da Polícia.

OSSADA HUMANA É ENCONTRADA NO 
INTERIOR DE CANOINHAS

OFICINA DE MOTOS É DESTRUÍDA PELAS 
CHAMAS EM TRÊS BARRAS

POLÍCIA ENCONTRA CRIANÇA PERDIDA EM 
CANOINHAS

POLÍCIA FLAGRA SUSPEITO 
DE FURTO EM CANOINHAS

3º BPM DESENCADEIA 
OPERAÇÃO ‘ESCOLA 

SEGURA’

anal isou a  ossada ,  mas 
ainda não emitiu o parecer. 
Provavelmente os ossos 
serão encaminhados para 
um especialista do IGP de 
Joinville ou Florianópolis, 
para determinar possível 
idade e sexo.  Depois,  os 

dados serão encaminhados 
para a polícia fazer uma 
busca por desaparecidos 
com aquelas características, 
encontrar algum parente que 
queira fornecer DNA para 
comparação, e aí, irá para o 
setor de DNA do IGP.

da redação
Canoinhas

mudou aproximadamente 
a dois anos e desde então 
o  i m ó v e l  p e r m a n e c e u 
f e c h a d o .  S e g u n d o  o 

proprietário, moradores de 
rua frequentemente tem 
uti l izado o imóvel  para 
dormir.
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LIBERTADORES
OITAVAS DE FINAL

QUA 14/07 21:30 DEFENSA Y JUSTICIA             FLAMENGO
QUA 21/07 21:30               FLAMENGO             DEFENSA Y JUSTICIA
QUI 15/07 21:30                   OLIMPIA             INTERNACIONAL
QUI 22/07 21:30       INTERNACIONAL             OLIMPIA
QUA 14/07 19:15     VÉLEZ SARSFIELD             BAR. DE GUAYAQUIL
QUA 21/07 19:15  BAR. DE GUAYAQUIL            VÉLEZ SARSFIELD
TER 13/07 19:15       CERRO PORTEÑO             FLUMINENSE
TER 20/07 19:15             FLUMINENSE             CERRO PORTEÑO
TER 13/07 19:15          BOCA JUNIORS             ATLÉTICO-MG
TER 20/07 19:15            ATLÉTICO-MG            BOCA JUNIORS
QUA 14/07 21:30             RIVER PLATE            ARGENTINOS JUNIORS
QUA 21/07 21:30         ARGENTINOS J.            RIVER PLATE
TER 13/07 21:30                SÃO PAULO            RACING
TER 20/07 21:30                     RACING            SÃO PAULO
QUA 14/07 19:15          UNI. CATÓLICA            PALMEIRAS
QUA 21/07 19:15               PALMEIRAS            UNI. CATÓLICA

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

COPA AMÉRICA
GRUPO A

GRUPO B

5ª RODADA

4ª RODADA

DOM 27/06 18:00            VENEZUELA  0     1  PERU
DOM 27/06 18:00                   BRASIL  1    1   EQUADOR

QUA 23/06 18:00               EQUADOR  2     2  PERU
QUA 23/06 21:00                   BRASIL  2     1  COLÔMBIA

5ª RODADA

SEG 28/06 21:00                  URUGUAI   1    0   PARAGUAI
SEG 28/06 21:00                    BOLÍVIA   1   4   ARGENTINA

X
X

4ª RODADA

QUI 24/06 18:00                    BOLÍVIA  0     2   URUGUAI
QUI 24/06 21:00                       CHILE   0    2   PARAGUAI

X
X

X
X

X
X

BRASILEIRÃO SÉRIE A

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

5ª RODADA
SÁB 19/06 21:00            Flamengo   2    3  Bragantino
DOM 20/06 11:00           Palmeiras   2    1  América-MG
DOM 20/06 16:00      Internacional   1   1   Ceará
DOM 20/06 16:00                 Bahia  0    0   Corinthians
DOM 20/06 18:15               Santos  2     0  São Paulo
DOM 20/06 18:15            Fortaleza  1    1   Fluminense
DOM 20/06 18:15       Athletico-PR   2    1   Atlético-GO
DOM 20/06 20:30          Juventude   1   0   Sport
SEG 21/06 20:00          Atlético-MG  1    1   Chapecoense
                                        Cuiabá             Grêmio

BRASILEIRÃO SÉRIE B

X
X
X
X
X
X
X
X
X
X

5ª RODADA
SEX 18/06 21:30   Brasil de Pelotas  2    1   Goiás
SÁB 19/06 16:30                  Vasco  3    0   CRB
SÁB 19/06 18:30               Guarani  1    0   Ponte Preta
SÁB 19/06 19:00                 Vitória  3    1   Brusque
SÁB 19/06 19:00         Operário-PR  2    1   Cruzeiro
SÁB 19/06 21:00    Sampaio Corrêa  3    1  Confi ança
SÁB 19/06 21:00             Vila Nova  0    1   Coritiba
DOM 20/06 16:00              Náutico  3    1   Botafogo
DOM 20/06 20:30                   CSA  1    0   Londrina
JOGO ADIADO                       Avaí             Remo

BRASILEIRÃO SÉRIE C
GRUPO A

GRUPO B

X
X
X
X
X

X
X
X
X
X

5ª RODADA

5ª RODADA

SEX 25/06 20:00        Botafogo-PB   2    0   Altos
SÁB 26/06 15:00          Jacuipense   1    0   Ferroviário
SÁB 26/06 17:00              Manaus    2   1   Tombense
SÁB 26/06 19:00     Volta Redonda   0    0   Santa Cruz
DOM 27/06 15:30             Floresta   0    2   Paysandu

SÁB 26/06 11:00               Paraná    3   1    São José-RS
SÁB 26/06 17:00              Mirassol   1    2   Ituano
DOM 27/06 11:00       Botafogo-SP   1   0    Oeste
DOM 27/06 16:00            Criciúma   1   0    Novorizontino
SEG 28/06 20:00        Ypiranga-RS   0   0    Figueirense
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SÉRIE B DO ESTADUAL 
TEM REPRESENTANTES 

DE 10 CIDADES DE SC

SC RECEBE SELEÇÃO DE VÔLEI 
PARA AMISTOSOS ANTES DO 

MUNDIAL

NAÇÃO ANUNCIA REFORÇOS 
PARA A DISPUTA DA SÉRIE B

Iniciou nesta semana, o 
Campeonato Catarinense da 
Série B 2021 e a competição 
reúne 10 equipes. E serão 
t imes de 10 cidades 
diferentes. A competição, é 
promovida pela Federação 
Catarinense de Futebol 
(FCF) e vale duas vagas para 
a Série A do Campeonato 
Catarinense de 2022.
Entre os participantes, três 
clubes que subiram da Série 
C: Atlético Catarinense (São 
José), Nação (Canoinhas) e 
Carlos Renaux (Brusque). 
Desceu da elite para a Série 
B o Tubarão.

AS EQUIPES

Nação – Canoinhas
Guarani – Palhoça
Carlos Renaux – Brusque
Atlético Catarinense – São 
José
Fluminense – Joinville
Tubarão – Tubarão
Caçador – Caçador
Camboriú – Camboriú
Internacional – Lages
Barra – Balneário Camboriú

A seleção brasileira de voleibol feminino 
Sub-18 irá treinar e realizar amistosos 
em Santa Catarina até o dia 09 de Julho. 
Este período de treinamento faz parte dos 
preparativos para o mundial da categoria 
que será realizado no México entre 20 
de setembro e 09 de outubro. Ao todo, o 
treinador Hylmer Dias, juntamente com 
sua comissão técnica que tem o auxiliar 
técnico Évelton Bólico, de Guaraciaba-SC, 

convocou 21 jogadoras para as disputas. 
Os treinos irão acontecer em São José-SC.
Três jogos treino serão realizados pela 
seleção Sub-18 durante esse período em 
território catarinense. No próximo sábado, 
dia 03/07, às 17h30, a seleção feminina 
Sub-18 jogará  em Blumenau.  A agenda 
de amistosos segue no dia 06/07 em 
Florianópolis e no dia 08/07 em Criciúma, 
sempre contra seleções locais.

Nesta semana, iniciou 
o Campeonato Catarinense 
da Série B, e Canoinhas 
terá o Nação Esportes 
como representante. Na 
última semana,  o Leão 
do Contestado anunciou 
importantes reforços para 
as duas laterais. 

O  l a t e r a l - e s q u e rd o 
Jackson, de 27 anos, chega ao 
Nação após ser o melhor da 
posição na temporada 2019, 
com a camisa do Concórdia. 
Além da passagem no Galo 
do Oeste, o jogador também 
acumula no currículo Rio 
B r a n c o ,  B r a g a n t i n o  e 
CSE. “Feliz por retornar a 
disputar uma Série B. Um 
campeonato de alto nível. 
Já tenho a experiência de 
um acesso e quero, com a 
camisa do Nação, repetir o 
feito. O projeto me chamou 
muito a atenção”, disse o 
jogador.

Após boas atuações 
pelo Atlético Itajaí, o lateral-
direito Joshua, de 26 anos, 
foi outro que acertou com 
Nação Esportes. Revelado 
pelo Náutico, o lateral já 
possui experiências no 
futebol catarinense. Além 
de atuar no Clube do Vale, 
também passou pelo Hercílio 
Luz. Seu último clube foi o 
Juazeirense. “Quando recebi 
o convite e vi a projeção que 
o clube pode dar, não tive 
dúvidas de acertar com o 
Nação. Já atuei com alguns 
atletas que estão aqui, isso 
ajuda muito. Feliz e motivado 
para mais uma competição. 
Quero deixar meu nome na 
história do Nação”, disse 
Joshua.

NOVO CAMISA 10

R e v e l a d o  p e l o 
C o r i n t h i a n s ,  o  m e i o -
campista Douglas Santos, 
de 29 anos, chega ao Nação 
para assumir a camisa 10 
do Leão do Contestado. 
C o m  p a s s a g e n s  p o r 
Juventude, Foz do Iguaçu, 
Campinense e Rio Branco, 
o atleta de 29 anos terá 
sua primeira experiência 
no futebol catarinense 
vestindo a camisa Auriazul. 
“É uma competição de nível 
altíssimo. Grandes jogadores 
estarão nesta Série B. Estou 
feliz por acertar com o 
Nação. Espero fazer um 
grande campeonato ao lado 
dos meus companheiros 
e vamos dar a vida para 
conquistar os objetivos”, 
disse o meia.

ROMARINHO

Atacante de beirada, 
Romarinho, de 27 anos, 
também assinou contrato 
com o Nação Esportes para 
a Série B do Catarinense. 
Com experiências no futebol 
paraense, o extrema atuou 
no Paysandu, onde disputou 
a segunda divisão nacional. 
Ainda no Norte do país, 
também vestiu as camisas 
de Bragantino e Águia de 
Marabá. “Estou confiante 
para a competição. O técnico 
Kokan vem me dando todo 
o apoio e agradeço pela 
confiança. Vou dar meu 
máximo para corresponder 
dentro de campo e levar a 
equipe aonde ela merece”, 
disse o ponta.

Sedes dos clubes estão espalhadas pelo Estado 

Integrantes da seleção estiveram na Fesporte nesta terça-feira, 29

G
ustavo M

ejia

NAÇÃO ESPORTES CANOINHAS 
VENCE NA ESTREIA DA SÉRIE B

Na tarde desta quinta-
feira, 1º, o Nação Esportes 
Canoinhas estreou diante 
do Atlético Catarinense. 
A partida aconteceu no 
estádio Orlando Scarpelli, 
e m  F l o r i a n ó p o l i s . 
A equipe canoinhense 
foi a campo com Marcão, 
Joshua, Thiago, Elton, 
Diogo, Jackson, Ardley, 
Vini Moraes, Jean Carlos, 
Douglas e Romarinho. 

Em jogo equilibrado, os 
canoinhenses venceram a 
partida por 1 X 0, com gol 
do capitão Jean Carlos, 
a o s  3 8  d o  s e g u n d o 
tempo. A assistência foi 
do garoto Wesley, que 
entrou no segundo tempo.  
O próximo desafio do 
Leão do Contestado é na 
terça-feira, dia 6, diante 
o Guarani de Palhoça, no 
Ditão.

Jean Carlos (esquerda) foi o autor do gol da vitória
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A E.E.B. RODOLFO ZIPPERER 
REALIZA O 2º CHÁ LITERÁRIO 

MISSA CELEBRA OS 10 ANOS DO 
MINISTÉRIO SAGRADO CORAÇÃO DE JESUS

MARIA LUZIA LISBOA É ELEITA MISS 
MAJOR VIEIRA 2021/2022

CONFIRA OS VÍDEOS DOS 
CAÇADORES DE HISTÓRIAS 

SOBRENATURAIS COM A 
PARTICIPAÇÃO DO CN

AGENDA DAS LIVES

U
birata Irias

JOSÉ ROSSI JÚNIOR
CANOINHAS

N
a sexta-fe i ra ,  25 , 
aconteceu na Escola 
de Educação Básica 
Rodolfo  Z ipperer , 

a segunda edição do Chá 
Literário. O evento, teve como 
foco a literatura infantil.
Durante a  programação, 
a c o n t e c e u  o  s e g u n d o 
lançamento do livro “Vamos 
Brincar com Betânia?”, de 
autoria da professora da escola 
Adriana Bueno de Oliveira.
O evento, que promove a cultura 
e integração da comunidade 
escolar, foi realizado seguindo 
todas as orientações do Plano 
de Contingência, prevenindo 
a  p r o l i fe r a ç ã o  d o  n o v o 
coronavírus.

Na madrugada de sexta-feira, 11, para sábado, 
12 de junho, o Correio do Norte acompanhou 
a equipe do canal canoinhense do YouTube, 
Caçadores de Histórias Sobrenaturais, durante 
a gravação de novos vídeos para o canal, nos 
municípios de Mafra e Três Barras. 
Os três vídeos gravados com a parceria do Correio 
do Norte já foram divulgados pelo canal, acesse 
pelos QR Codes:

Neste domingo, 4, acontece 
na Igreja Matriz Cristo Rei, 
em Canoinhas, a missa 
em Ação de Graças pelos 
10 anos de formação do 
Ministério Sagrado Coração 
de Jesus (SCJ), da Paróquia 
Santa Cruz de Canoinhas. A 
celebração está marcada 
para às 19h.
S e g u n d o  o  c o n v i t e , 

e n c a m i n h a d o  p e l o 
coordenador do SCJ, Sandro 
Przysiny, “os movimentos, 
pastorais e grupos de 
jovens são convidados a 
usarem suas camisetas 
para identificação dos 
mesmos. Certos de sua 
presença agradecemos e 
desejamos que o Sagrado 
Coração de Jesus seja 

sempre a sua luz”. 
Ao longo da última década, 
o SCJ participou e realizou 
eventos de evangelização 
na região, promovendo 
a integração, reflexão e 
oração. Durante a pandemia 
do novo coronavírus, o 
grupo tem se dedicado a 
participar de celebrações e 
a realizar lives para os fi eis. 

Com transmissão ao vivo 
na internet, pela página 
oficial da Prefeitura de 
Major Vieira no facebook, 
e com público restrito 
apenas aos familiares das 
finalistas, foi realizado 
na noite desta quarta-
feira, 30, o evento para 
divulgar a vencedora da 
do concurso Miss Major 
Vieira 2021/2022.
Em noite de gala no 
Restaurante Avenida 
Pub, após um desfile 
breve das finalistas, a 
comissão organizadora 
anunciou que Maria Luzia 
Lisboa é a nova Miss 
Major Vieira.
Em segundo lugar fi cou 
Ana Gabriella Chekalski 
d a  S i lv a ,  e  Ta i l a n e 
Reis ficou na terceira 
colocação.
A s  t r ê s  f i n a l i s t a s 
s o m a r a m  a  m a i o r 
pontuação entre  as 
onze candidatas.  Os 
p o n t o s  s o m a d o s 
e  a v a l i a d o s  fo r a m : 
Oratória, Produção de 
texto, fotos enviadas, 
beleza, simpatia, postura, 
p a s s a r e l a  e  m íd i a s 
sociais. 

Casa abandonada no interior de Mafra

Fábrica desativada

Rancho em meio à mata

Miss Major Vieira, Maria Luzia Lisboa tem 20 anos

As três finalistas do concurso 

02 DE JULHO
SEXTA-FEIRA

19h – Castello Branco e Luiza Brina
Onde: YouTube

03 DE JULHO
SÁBADO

18h – Xande de Pilares e Mumuzinho
Onde: YouTube

19h – Luedji Luna
Onde: YouTube

04 DE JULHO
DOMINGO

18h – Xande de Pilares e Mumuzinho
Onde: YouTube

11 DE JULHO – EVENTO BENEFICENTE
18h – BANDAS: MOTRYZ + NOVA FASE + ART 
BISS + 7º SENTIDO 
Onde: YouTube

Evento promove a cultura e integração 

D
ivulgação

D
ivulgação

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



NOVELAS CANOINHAS, 02  DE JULHO DE 2021 19CORREIO DO NORTE

SINOPSES 02 À 8 DE JULHORESUMO DAS NOVELAS

SEGUNDA A SÁBADO - 21h20SEGUNDA A SEXTA - 17h44

SEXTA, 02 DE JULHO
Karina machuca o braço e pede 

para deixar o acampamento. Dalva 
cuida de Sol. Bete conta para Rute que 
Jeff  está trabalhando em uma obra. 
Pedro tenta se aconselhar com Nando. 
Jeff fala para Rute que pretende 
abandonar os estudos. Gael observa 
René e Dandara. Tomtom descobre 
que Marcelo traiu Delma com Roberta. 
Karina confessa a Bianca que está com 
ciúmes de Pedro. Tomtom e o irmão 
cuidam de Delma. Lírio esquece seu 
texto, e BB fi ca furiosa. 

SEGUNDA, 05 DE JULHO
Lincoln deixa a casa de Rute, mas 

Jeff  decide não voltar a morar com a 
mãe. Bianca sofre um desmaio após 
deixar o palco. Lincoln pede para 
Marcelo deixá-lo passar a noite em seu 
carro. Duca encontra Bianca. Bárbara 
pede para Lírio ser substituído, e 
Edgar coloca Duca em seu lugar. Sem 
intenção, Gael acaba entrando no 
palco e contracenando com Dandara. 
Delma sugere que Pedro vá atrás de 
Karina. Henrique e Duca discutem 
durante a cena por causa de Bianca. 

TERÇA, 06 DE JULHO
Karina sonha com Pedro. Dandara 

convida seu coral para cantar, e 
Pedro consegue seguir o som até o 
acampamento. Joaquina insiste em se 
aproximar de René. Paty sente ciúmes 
de Duca. Henrique pede que João saia 
de sua barraca para ficar sozinho 
com Bianca, e o menino avisa Gael. 
Bianca sugere que Karina considere as 
investidas de Pedro. Pedro pede para 
fi car sozinho com Karina. 

QUARTA, 07 DE JULHO
Karina fi ca frustrada com Pedro, 

que tenta se explicar para a namorada. 
Duca se despede de Alan. Nat pede 
para entrar no esquema de Lobão e 
Heideguer. Joaquina encontra a luva 
com o pendrive de Alan na mata. 
Henrique e Duca fazem fotos com 
Bianca. Sol diz a Bete que Dalva lhe 
protegeu e expulsou Simplício de sua 
casa. Bianca se despede de Henrique.

QUINTA, 08 DE JULHO
Vicki provoca Karina, e Cobra tenta 

conter a lutadora. Pedro se aconselha 
com Nando. Cobra consola Karina. 
Henrique espera pelo pai, o Heideguer, 
no escritório de advocacia. Heideguer 
sugere a Lobão indicar o nome de 
Wallace para lutar no Warriors. Pedro 
procura Karina. Heideguer pede para 
Henrique morar com ele ao saber de 
seu envolvimento com Bianca. Lincoln 
e Jeff  fazem as pazes.

SEXTA, 02 DE JULHO
Jonas avisa que Lourenço tem de 

cumprir o contrato que os dois fi zeram. 
Cris proíbe Tiago de conversar com 
Lourenço, mas ele não vai desistir do 
filho. Alice conta para Ana como foi 
sua conversa com Marcos. Ana dá sua 
primeira aula de tênis para Lúcio. Vitória 
ignora uma pergunta feita pelo jornalista 
sobre uma possível disputa entre Sofi a 
e Cecília.

SÁBADO, 03 DE JULHO
Sofi a fi ca surpresa com a revelação 

de Ana e decide conversar com Marcos. 
Cris fi ca inconformada com a formalidade 
com que Matias a trata. Wilson aconselha 
Laudelino a fazer ciúmes em Iná. Manuela 
não aceita que Alice tente conversar com 
ela sobre Ana. Lúcio e Ana conversam 
sobre Laura e Rodrigo. 

SEGUNDA, 05 DE JULHO 
Manuela age com frieza ao falar com 

Ana. Renato e Suzana trocam elogios 
sobre Alice. Iná fi ca indignada quando 
vê Laudelino com Dolores e termina o 
namoro. Laura diz que terá que viajar por 
muito tempo e termina o relacionamento 
com Lúcio. Júlia chama Ana de mãe. 
Rodrigo fica impressionado com o 
profissionalismo de Manuela durante 
uma reunião com os funcionários do bufê.

TERÇA, 06 DE JULHO
Ana tenta tranquilizar Sofi a durante 

o treino, enquanto Vitória é dura com 
Cecília. Laudelino aceita ser sócio de 
Rodrigo em outro negócio. Manuela 
agradece a Maria por seu apoio. Dora se 
preocupa ao saber que Marcos pagou 
um anúncio caro para divulgar a agência. 

QUARTA, 07 DE JULHO
Rodrigo fica encantado ao ver 

Manuela arrumada para sair. Lourenço 
diz que lutará pela guarda de Tiago. 
Lúcio tenta tranquilizar Ana. Manu fi ca 
ofendida ao ouvir comentário de Nanda 
sobre Ana. Marcos se preocupa com 
Sofi a. Moema convence Iná a conversar 
com Laudelino. Mas Laudelino cai em 
armadilha e piora a sua situação com Iná. 
Eva se irrita com o desempenho de Sofi a. 

QUINTA, 08 DE JULHO 
Lourenço confessa a Rodrigo que 

está com medo da paternidade. Laudelino 
vai se explicar para Iná, mas ela diz que só 
volta a conversar com ele depois que ele 
fi zer terapia. Lúcio e Ana conversam ao 
telefone, enquanto assistem ao mesmo 
fi lme na televisão. Wilson demonstra 
sua carência, depois que Moema fala 
que está pensando em prestar vestibular 
para enfermagem. Dora reclama para 
Celina das atitudes de Marcos com a 
agência. 

SEXTA, 02 DE JULHO
Luna enfrenta Hugo, impedindo 

que ele machuque Helena. Kyra conta a 
Bia que Rafael já sabe que ela está viva. 
Rafael conversa com Alexia/Josimara 
e concorda com a permanência 
da secretária na Labrador. Alexia 
chantageia Renatinha para que a ajude 
a contratar Zezinho como funcionário 
da Labrador. Kyra desabafa com Bia 
sobre amar Rafael e estar apaixonada 
por Alan. Bruno dá o endereço de 
Marlene para Helena.

SÁBADO, 03 DE JULHO
Hugo exige que Dominique acabe 

com a vida de Luna. Alejandro e Téo 
discutem por causa de Luna. Mário 
acusa Helena de traição, mas depois 
se beijam com paixão. Téo dá razão 
a Úrsula e Helena ao concluir que foi 
enganado por Luna/Fiona. 

SEGUNDA, 05 DE JULHO
Mário afirma a Marlene que 

precisa esquecer Helena. Bel pede 
ajuda a Gabi para chamar a atenção de 
Alejandro. Rafael promete a Alexia que 
não contará a Renzo que Kyra está viva. 
Alan resolve terminar seu namoro com 
Kyra, depois que ela confessa que ainda 
ama Rafael. Os fi lhos de Alan notam a 
tristeza do pai. 

TERÇA, 06 DE JULHO
Júlia celebra a recuperação de 

Téo, que voltou a andar sem muletas. 
A Consulesa deixa claro para Nanico 
e Ermelinda que não pode haver 
envolvimento entre eles .  Hugo 
conversa com Dominique sobre a 
possibilidade de Helena descobrir que 
Luna e Fiona são as mesmas pessoas. 
Aurora alerta Renzo para uma possível 
armadilha de Alexia. 

QUARTA, 07 DE JULHO
Hugo se  vanglor ia  por  ter 

conseguido enganar Helena. Júlia 
convoca Alan a se arrumar e sair 
com ela para se distrair. Alejandro 
teme perder Luna para Téo, caso a 
fi sioterapeuta resolva se mudar para 
a casa de Helena. 

QUINTA, 08 DE JULHO
Kyra tenta convencer Rafael de 

que ela está falando a verdade. Renzo 
beija Josimara e diz pra ela que sabe 
que ela é Alexia. Rafael declara seu 
amor por Kyra e a beija. Rafael fica 
impactado quando Kyra revela que 
está dividida entre ele e Alan. Renzo se 
oferece para ajudar Alexia a colocar a 
quadrilha de Dominique na cadeia em 
troca de seu perdão. Ermelinda e Luna 
se emocionam na despedida da fi lha de 
Helena para a casa da mãe.

SEXTA, 02 DE JULHO
Xana tem uma crise de ciúmes por 

causa de Naná. Naná vai ao orfanato visitar 
Luciano. Érika aparece na casa de Magnólia, 
e Robertão se assusta. Jairo espera por 
Cora em seu quarto. Orville tenta encontrar 
Salvador. Téo decide contar para Carmem 
o que tem contra Cláudio. Leonardo mente 
para Amanda. Marta, Maria Clara, José 
Pedro e João Lucas tentam descobrir por 
que José Alfredo foi com Maria Ísis para o 
Monte Roraima. 

SÁBADO, 03 DE JULHO
Maria Marta reclama da demora de 

Amanda em acabar com o casamento de 
José Pedro. Maurílio deixa sua caneta cair 
na mata e José Alfredo a encontra. Salvador 
quebra uma vitrine com seu desenho. Maria 
Clara afi rma a Maria Marta que manterá 
o pacto com ela e os irmãos. Começa a 
audiência entre Cláudio e Téo. José Alfredo 
encontra a carta deixada por Maurílio. 

SEGUNDA, 05 DE JULHO
Cláudio avisa a Leonardo que não 

houve conciliação com Téo durante a 
audiência. Orville diz a Carmem que levará 
Salvador para casa. Tuane janta na casa de 
Elivaldo. Robertão pede para conversar 
com Érika sobre a proposta de emprego 
que recebeu. 

terça, 06 de julho
José Alfredo afirma a Maria Marta 

que não vai se separar de Ísis. Cláudio 
avisa a Ísis da recepção de abertura do 
novo restaurante. Cora pede a Vicente 
que a convide para a inauguração do novo 
restaurante. Carmem reclama quando 
Orville afirma que Salvador continuará 
morando com eles. Jairo descobre que 
Cora pode se tornar milionária. Antoninho 
e Reginaldo se reconhecem dos tempos 
de garimpo. 

QUARTA, 07 DE JULHO
José Alfredo destrói o envelope com 

o resultado do exame de DNA e avisa 
a Cristina que irá adotá-la. Reginaldo 
pede a Antoninho para apresentá-lo ao 
Comendador. Maria Clara e José Pedro 
são hostis com Cristina. Érika confi dencia 
para Téo que Robertão procurou Giancarlo 
sobre um emprego e o blogueiro liga para 
o publicitário. O porteiro cobra de Leonardo 
as cotas atrasadas do condomínio.

QUINTA, 08 DE JULHO
José Alfredo e Maurílio se enfrentam. 

Maria Clara pede para se encontrar com 
Vicente. Ísis ajuda Antônio a fechar o 
restaurante. Cora vê Eliane no quarto e 
Cristina e Elivaldo se preocupam com a 
tia. Danielle incentiva José Pedro a se aliar 
a José Alfredo. Du afi rma a João Lucas que 
resolverá os problemas dos dois. Érika 
cuida de Robertão.

SEGUNDA A SÁBADO - 18h20 SEGUNDA A SÁBADO - 19h30
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Áries
A sua seducência vai 
arrancar suspiros e 

você tem tudo para 
atrair  aquele crush dos 
sonhos. Prepare o coração 
para entrar num lance de 
tirar os pés do chão. Também 
não vai faltar vitalidade na 
saúde nem sorte com grana, 
mas terá vontade de gastar 
em promoções, então tenha 
cautela com o cartão de 
crédito.

Touro
A semana trará um 

bom cenár io  com 
dinheiro, pois Mercúrio está 
em sua Casa da Fortuna e 
promete bons ganhos com 
coisas criativas e que você 
sabe fazer facilmente. Por 
outro lado, a Lua Minguante 
pode aumentar a necessidade 
de sossego.

Gêmeos
Com seu bom papo, 
carisma e simpatia 

e m  d e s t a q u e ,  a 
azaração vai correr solta 
nesta semana e você pode 
ganhar uma enxurrada de 
likes nas redes sociais. A parte 
material estará abastecida de 
boas vibes e há sinal de lucros 
com compras, vendas, trocas, 
produtos ou serviços para o 
lar e interesses com imóveis.

Câncer
Semana com ótima 

vitalidade na saúde 
e boas perspectivas para as 
fi nanças. Se souber explorar 
as suas habilidades, estará 
numa vibe sortuda com grana. 
Só não convém gastar um 
dinheiro que ainda não está 
na sua mão. No amor, para 
fi car de boas com o mozão, 
pegue leve na sofrência e nos 
ataques de ciúme.

Leão
Com Marte e Vênus 
e m p o d e r a n d o  s e u 

charme e carisma essa 
semana será sucesso no 
amor, especialmente nas 
redes sociais. Capriche aí 
nas selfies e confira os 
pedidos de amizade, pois vai 
ter gente nova no pedaço 
que pode surpreender o seu 
coração. Atenção com a saúde: 
respeite os seus limites e 
evite excessos.

Virgem
Enquanto o  Sol  dá 

total apoio para os seus 
objetivos e renova seu gás, 
Mercúrio fortalece suas 
ambições, sua criatividade 
e dá passe livre para você 
provar aos chefes como 
é competente. No campo 
amoroso, a coisa não está 
nenhuma maravilha e a dica 
é abrir o jogo com o mozão 
para colocar tudo em pratos 
limpos.

Libra
V o c ê  t e r á  m a i s 
v i s i b i l i d a d e  e  v a i 

f icar  bem na f i ta  no 
trabalho, ganhando pontos 
importantes com a chefi a. O 
período também é promissor 
para quem procura emprego. 
Mas mantenha a disciplina 
em relação à saúde e não se 
exponha.

Escorpião
Contatos e interesses 
com pessoas de outras 

localidades podem ampliar 
seus horizontes e trazer novas 
perspectivas, ainda mais se 
sonha com mudanças ou se 
está a fi m de conhecer alguém 
especial .  A semana será 
agitada na vida profissional 
e seu lado ambicioso estará 
tinindo, pronto para batalhar 
com a garra.

Sagitário
P re p a r a ,  p o rq u e  s e 
depender de Vênus e 

Marte, a fl echada do Cupido 
pode ser certeira, atingindo 
em cheio seu coração. Os 
astros do amor e da paixão 
anunciam um período perfeito 
para você conhecer alguém 
que tem sua vibe. Para quem 
tem uma relação f irme, 
Mercúrio garante uma fase de 
integração e muita sintonia.

Capricórnio
Poderá sentir vontade 
de sair  da zona de 

c o n f o r t o ,  b u s c a r 
melhorias nas f inanças, 
oportunidades no trabalho 
e emoções fortes na vida 
pessoal. Só não convém partir 
pra cima dos seus interesses 
sem avaliar os prós e contras 
e analisar os riscos que corre. 
Em casa, é hora de mostrar 
mais tolerância com os 
parentes.

Aquário
S u a  s a ú d e  e s t a r á 
protegida e o Sol garante 

um período de vitalidade 
para o seu organismo. Ele 
t a m b é m  fav o re c e  s e u s 
interesses de trabalho, 
destaca seu estilo parceiro 
e revela que a sua liderança 
deve aparecer mais. No amor, 
terá habilidade para atrair 
quem deseja: saberá fazer o 
crush comer na sua mão.

Peixes
A semana terá dois 
momentos distintos: 

no fi m do mês, um muito 
estimulante para você se 
destacar no trampo e ganhar 
dinheiro; mas em julho terá 
pedras no caminho e tretas 
que vão exigir atenção extra. 
A paixão atravessa uma fase 
rotineira e você pode querer 
deixar o coração de quatro.

CRUZADAS

S
O

L
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Soluções para as 
palavras cruzadas 

no box ao lado.

OBTUÁRIO
Falecimento da Sra.  Tereza 
Wisnievski, , com a idade de 80 
anos, ocorrido dia 24/06/2021.
Seu corpo foi  velado dia 25/06/2021 
na Capela Mortuária de Major 
Vieira.
O seu sepultamento ocorreu 
dia 25/06/2021, seguiu para o 
Cemitério Municipal de Major 
Vieira.
Deixa ,02 fi lhos , 01 neta e demais 
familiares.

Fa l e c e u  n a  S e g u n d a - fe i r a 
28/06/2021 em São Bento do Sul 
a Sra. Maria Aparecida Bueno 
Taborda com 67 anos de idade.
Deixa enlutados: filhos, netos e 
demais familiares e amigos.
Velório ocorreu na Terça-feira 
29/06/2021, no Centro de Velórios 
Unissel (sala01) de onde seguiu o 
féretro para o Cemitério Municipal 
de Canoinhas.

Faleceu no Sábado dia 26/06/2021, o Sr. Sebastião Castro com 75 anos 
de idade.
Deixa enlutados: fi lhos, netos, bisnetos e demais familiares e amigos.
Seu Sepultamento ocorreu no Sábado dia 26/06/2021 para o Cemitério 
Municpal de Canoinhas .

Faleceu na Segunda-feira dia 
28/06/2021, a Sra .Jandira de 
Fatima Moreira Tadra com 55 anos 
de idade.
Deixa enlutados: Mãe, 05 fi lhos, 05 
netos e demais familiares e amigos.
Velório ocorreu na terça-feira dia 
29/06/2021 na Capela Mortuaria 
de Marcilio Dias, de onde saiu o 
féretro para o Cemitério de Marcilio 
Dias .

Fa l e c e u  n a  S e g u n d a - fe i r a 
28/06/2021 em Mafra,  o Sr. 
Joaquim Moraes Gonçalves  com 
83 anos de idade.
Deixa enlutados: filhos, netos, 
bisnetos  familiares e amigos.
Velório ocorreu na Terça-feira dia 
29/06/2021 na Igreja Assembleia 
de Deus no Alto do Mussi, de onde 
saiu o féretro para o Cemitério 
Municpal de Três Barras.

RECEITA

INGREDIENTES:
• 2,5 kg de pernil desossado
• 1 copo de vinagre branco
• 1 pimentão verde
• 1/2 xicara de suco de limão
• 1/2 xícara de azeite
• 2 cebolas médias
• 6 dentes de alho
• 2 cubos de caldo de carne
• 1 xícara de água
• 6 batatas médias
• Pimenta-do-reino e sal a gosto

PERNIL ASSADO COM BATATA

• Coloque o pernil em uma vasilha 
onde as bordas sejam maiores que a 
altura do mesmo.

• Jogue o vinagre sobre o pernil, 
reserve.

• Bata no liquidifi cador o pimentão, o 
limão, o azeite, a cebola, o caldo de 
carne, o sal, a pimenta-do-reino e a 

MODO DE PREPARO

água, bata até formar uma pasta.
• Reserve.
• Lave o pernil com água corrente 

para retirar o vinagre. Dê diversos 
furos com faca no pernil.

• Jogue a pasta sobre o pernil, o 
tempero deverá cobrir toda a peça 
da carne.

• Reserve por 12 horas em geladeira 
com a vasilha coberta, de 
preferência com fi lme plástico.

• Leve ao forno por 1 hora com 
papel-alumínio a carne com 
um pouco do tempero usado (a 
carne já deve estar no ponto de 
cozimento e com um pouco de 
caldo).

• Depois desse tempo, coloque 
as batatas e leve para assar por 
mais 30 minutos, ainda com papel 
alumínio.

• Após, retire o papel-alumínio e 
deixe no forno para dourar por, 
mais ou menos, mais 1 hora. O 
tempo de cozimento pode variar de 
acordo com a potência do forno.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



VARIEDADES CANOINHAS, 02 DE JULHO DE 2021 21CORREIO DO NORTE

OUTROS
TEMPOS
FERNANDO TOKARSKI

Em 1928, na vila de Três Barras, parte das instalações do armazém da madeireira 
Lumber. Entre os “caixeiros”  estão Octavio Tabalipa (o segundo da esquerda para a 

direita), Bertolotti e João Baptista Pacheco. 

MINUTOS DE
REFLEXÃO
ANTONIO PEREIRA COUTINHO

INSPIRAÇÃO E FÉ

MANHÃ FRIA EM MARCÍLIO DIAS

I
nspiração é uma misteriosa mensagem divina 
que nos é transmitida para podermos enriquecer 
o universo com idéias e realizações dignas e 
construtivas. A fé é um dom de Deus infundido 

em nossa alma. É dom espiritual e sobrenatural que 
a inteligência humana não consegue explicar, como 
tanta coisa existe que não se explica. Mas, vamos 
pensar que a fé é como aquele carretel de linha 
que você amarrou a entrada de uma gruta imensa 
e profunda. Vai desenrolando, ao ir penetrando nos 
corredores e salões escuros que se multiplicam 
eo desorientam. Você sairia daquela gruta, se não 
houvesse se agarrado ao novelo? Certamente 
que não. A fé é este formidável novelo que vem 
de Deus e não deixa que você perca o seu rumo 
eterno. O rumo eterno é o céu que almejamos e 
o céu que almejamos não é coberto de nuvens.
É um estado de tranquilidade, de paz de espírito e de 
muito amor. É sentir a voz do eterno que nos garante a 
felicidade, a felicidade está em nossos pensamentos. 
Os nossos pensamentos e as nossas criações, muitas 
vezes, superam nosso estado normal. São refl exos do 
criador, que marca sua presença em nossas atitudes. 
Em nossas atitudes temos que pensar que todos 
somos irmãos, fi lhos do mesmo Pai. Apesar disso, 
não aprendemos ainda a respeitar-nos e a amar-nos 
sufi cientemente. Nossa fraternidade só se tornará 
verdadeira com os esforços de cada um de nós.

FÁTIMA SANTOS

FATOS &
FOTOS

A última semana foi a mais fria do ano na região até o momento. Para o amanhecer de terça-
feira, 29, os moradores de Canoinhas esperaram a neve, que não veio, mas em compensação, 
uma forte geada cobriu os campos e telhados. Veja os registros que eu fi z em Marcílio Dias. 
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SERVIÇOS

TRABALHO COM 
REFORMAS, PINTURAS 
E SERVIÇOS GERAIS. 
(47) 9 96762485 

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS  E DOMÉSTICA. 
CONTATO 47 9 9230 
2916 OU 47 9 9150 9031 

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS  POSSUI 
REFÊRENCIAS FONE: 
47 9 9759 1699 FALAR 
COM VERA

PROCURO EMPREGO, 
PARA PEDREIRO COM 
ÓTIMAS REFERÊNCIAS, 
FONE: 47 9 8836 2945 
FALAR COM JOÃO 

PROCURO TRABALHO 
DE GERENTE 
PARA LOJA, TENHO 
EXPERIÊNCIA, FONE: 
(11) 9 5194 - 5438 
FALAR COM IRIS 

CUIDADORA DE 
IDOSOS TENHO 
REFERÊNCIAS, 
DISPONIBILIDADE DE 
SEGUNDA À SEXTA, 
FONE: (11) 9 5194 - 
5438 FALAR COM IRIS 

VENDE-SE FOGÃO 4 
BOCAS
Valor R$ 100,00 em 
ótimo estado. Fone: 47 
9 8426-9119  

VENDE-SE 1 BICICLETA
Montanbaik R$ 120,00 
Fone: 47 9 8426-9119

VENDE-SE PONTO 
COMERCIAL
Rio D’Areia do Meio, 
Aceito proposta, Valor 
R$ 70.000,00 Fone: 47 
9 9647-7627 falar com 
Marcelino

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA

Interessados entrar 
em contato com 
Marici Fuck. Possuo 
experiência. Telefone/; 
(47) 9 9232-4427 

PRECISO DE 
DOMÉSTICA
Que durma no emprego 
que seja sozinha. 
Interessados 
comparecer no 
endereço R. Benjamin 
Constant 578.

PROCURO EMPREGO 
CUIDADOR DE IDOSO
Com 11 anos de 
experiência. Atende 
em residência própria 
apropriada para idosos. 
Daniel (47) 9 8822-
0633. 

PROCURO EMPREGO 
COMO SERVENTE DE
PEDREIRO OU 
SERVIÇOS
GERAIS
Adilson. (47) 9 9167-
5313
ou (47) 9 9774-2834.

PROCURO EMPREGO
DE DOMÉSTICA,
DIARISTA OU BABÁ
Com experiência.
(47) 9 9928-6170, falar 
com Maria de Fátima.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA OU
MENSALISTA
Disponibilidade para 
o período matutino 
como 
diarista. (47) 9 9623-
4940, falar com 
Rosangela.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Disponibilidade para o 
dia todo em Canoinhas, 
segundas, quartas e 
sextas.
(47) 9 9906-7857,
falar com Cleonice.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS OU DIARISTA 
MEIO PERÍODO 
Iraci Leandro Gonçalves.

(47) 9 9246-9098.

PROCURO EMPREGO 
DE
DIARISTA OU 
CUIDADORA
Com referências, 
disponibilidade para 
finais de semana. (47) 
9 8806-0087, falar com 
Vera.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 
DOMÉSTICO OU 
SERVIÇOS GERAIS
Jacira Aparecida 
Martins.
(47) 9 9266-9504
(47) 9 8907-3272

SERVIÇOS DE 
ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS, CORTE E 
PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327, falar 
com Silvano ou (47) 
3622-5679, falar com 
Edson.

PROCURO EMPREGO
COMO PINTOR
Trabalho com todos os 
tipos de pintura. (47) 
3627-2369, falar com 
Lauro.

PROCURO EMPREGO 
COMO CUIDADORA DE 
IDOSOS, CRIANÇAS 
ESPECIAIS OU BABÁ
Com experiência 
e referências. 
Disponibilidade para o 
horário de manhã ou a 
noite. Também posso 
cuidar no hospital. 
(47) 99742-7270 
(Whatsapp). Falar com 
Elisabete.

PROCURO EMPREGO
DE DIARISTA
Rosangela. Com 
experiência. Disponível 
para qualquer horário. 
R$ 80,00.  47) 9 8426-
3983.

PROCURO EMPREGO 
DE DIARISTA, 

DOMÉSTICA OU 
CUIDADORA DE 
IDOSOS (COM 
EXPERIÊNCIA) 
Rosete Maros. (47) 
9 9251-9031 ou (47) 
3622-1540.

CORTE DE GRAMA
Valor: R$ 80,00. 
Jardinagem, terreno 
para carpir, lavação de 
grades. R$ 100,00. (47) 
9 9807-8395 ou (47) 9 
9651-1997 Whatsapp. 
Falar com Nereu ou 
Claudia

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, MEIO 
PERÍODO - PERÍODO 
DA MANHÃ - COM 
REFERÊNCIAS
Falar com Rosicler.
Fone para recados (47) 
9 9628-7753.

PROCURO EMPREGO 
AUXILIAR DE COZINHA, 
VENDEDORA, 
DIARISTA, BABÁ, ETC..

Andrieli Cordeiro.
Tem experiência em 
vendas. (47) 9 9676-
9040

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA, DOMÉSTICA 
OU BABÁ
(47) 9 9235-7993.
Falar com Virginia.

PROCURO EMPREGO 
DOMÉSTICA, DIARISTA 
OU BABÁ
Interessados entrar em 
contato com Marília.
(47) 9 8827-4937.

PROCURO EMPREGO 
DIARISTA
Filomena da Silva 
Pereira.
(47) 9 8864-6979
(47) 9 8887-4883.

ELIMINAÇÃO DE 
VESPAS,
CORTE E PODA DE 
ÁRVORES
(47) 3622-3327 com 
Silvano ou (47) 3622-
5679 com Edson.
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DIVERSOS

VENDE-SE TERRENO 
NA RUA ARTHUR 
BURGARDT NO 
BAIRRO TRICOLIN, EM 
CANOINHAS, MEDINDO 
800 M². AO LADO DO 
CENTRO DE CANOINHAS, 
PRÓXIMO A ESCOLA, 
ACADEMIA E MERCADO. 
ACEITA-SE TERRENO 
NO INTERIOR (ATÉ R$ 
60.000) COMO PARTE DO 
PAGAMENTO.  
WHATSAPP: 9 9696 2010 

M.J. PRESTAÇÃO DE 
SERVIÇOS. SOLDAS 
EM GERAL, REPAROS 
HIDRAULICOS E 
ELÉTRICOS. FABRICAÇÃO 
DE QRADES E PORTÃO 
FONE: 996723706, 
36220923 

DENDE-SE SÍTIO 
4.100 M² C/ ÁGUA E 
LUZ LOCALIZADO NA 
CAMPINISHA 800M DA 
BR 
FONE: 996 72 3706 OU 
36220923.  VALOR: R$ 
90.000,00 

VENDE-SE COELHOS 
VIVOS TANTO PARA 
PRODUÇÃO OU PARA 
ABATE FONE: (47) 3622-
1428 OU 99945-6231

VENDE-SE MUDAS 
DE FRUTÍFERAS DE 
GABIROBA, PITANGA 
E CEREJA FONE: (47) 
3622-1428 OU 99945-
6231 

VENDE-SE OU TRACA 
CASA DE ALVENARIA 
COM 13 PEÇAS MEDINDO 
200M² NA RUA JOSÉ 
NEIRES CAVALHEIRO 491 
BAIRRO SÃO CRISTOVÃO, 
FALAR COM MOACIR. 
FONE: (47) 9 8869-6755, 
(47) 9 8880-8260

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE 
PASSAGEIROS CONTATO 
98824-5298 MODELO 
BOXER COM 15 LUGARES 
MODELO 2012 

VENDE-SE 
APARTAMENTO, EM 
CURITIBA NO BAIRRO 
REBOUÇAS, COM 2 
QUARTOS, VAGA DE 
GARAGEM, MOBILIADO. 
FONE: 47 3622-0808

VENDE-SE ESTOQUE DE 
ROUPAS DE INVERNO, 
SEMI-NOVO R$ 5,00 A 
PEÇA 47 9 8426-9119 

VENDE-SE FOGÃO 
ELÉTRICO COM DUAS 
BOCAS, PARA MESA 
FONE: 47 9 8426-9119

VENDE-SE MESA DE 
SINUCA OFICIAL, 1,40 
X 2,44M CONTATO 

WHATSAPP 47 9 9602-
2291 

VENDE-SE LAVA-LOUÇAS,  
WHATSAPP 47 9 9602-
2291

VENDE-SE LENHA DE 
EUCALIPTO SECA 9 9655-
9871 

VENDE-SE CASA NO 
BAIRRO CAMPO DA ÁGUA 
VERDE, EM ALVENARIA 
COM SALA COMERCIAL 
NA FRENTE E MORADIA 
ATRÁS RUA: BENTO DE 
LIMA 190 COM ASFALTO 
R$200MIL WHATS: 47 9 
9906 1525 OU 9 88211738 

VENDE-SE OU TROCA-SE 
CASA NO BAIRRO ÁGUA 
VERDE RUA SERGIO 
GAPISK POR CASA EM 
JOINVILLE FONE: 9 9616 
7854 

VENDE-SE TERRA PARA 
CONSTRUÇÃO FONE: 3622 
4321 OU 9 9966 0190

ALUGA-SE SALA 
COMERCIAL EM 
ALVENARIA, 90 M² NA 
RUA NAZIR CORDEIRO 
389.
TRATAR COM YVAN NO 
TELEFONE 3624 1321.

VENDE-SE PALIO 
FIRE ANO 2003 EM 
EXCELENTE ESTADO DE 
CONSERVAÇÃO
R$ 8990,00 - TRATAR 
FONE 47.9.89193005

VENDE-SE FORD FIESTA 
SEDÃ 1.0 FLEX ANO 2008 
- CARRO DE UM UNICO 
DONO
COMPRADO NA GINAMBO 
FORD CANOINHAS, COM 
71 MIL KM ORIGINAIS.
R$ 18 MIL REAIS -  TRATAR 
FONE: 3622.7175. 

TROCA-SE CASA MAJOR 
VIERA POR OUTRA EM 
CANOINHAS, CONTATO 47 
99922-4023 FALAR COM 
JOSINEI

VENDE-SE CASA NA 
CIDADE DE RIO DO SUL 
TRATAR FONE: 47 9 9741 
8773

VENDO TERRENO 
URBANO -AREA 404,96M² 
RUA 12 DE SETEMBRO, 
CENTRO FONE: 47 9 9772-
8953 

VENDO 03 RODAS DE 
TOYOTA BANDEIRANTES 
ARO 16 06 FUROS VALOR 
R$800,00, ÓTIMO ESTADO, 
TRATAR PELO FONE 3622-
0420 OU (47) 9 8885-0690 
REINALDO 

VENDO 50 CALÇAS 
FEMININAS R$50,00 
FONE 47 9 8426 9119

VENDO EXCELENTE LOTE 
MEDINDO 350 MTS NO 
ALTO DA TIJUCA, COM TODA 
INFRA ESTRUTURA NA RUA 
COMO PASSAGEM DE LUZ E 
ÁGUA, LOTE TODO MURADO 
E CERCADO, COM ÓTIMAS 
RESIDÊNCIAS AO LADO. 
RUA EMA JOANA KELNER 
418.
VALOR R$ 98 MIL. AC. 
CARRO DE 15 A 20 MIL 
ENTRADA.
TRATAR FONE: 47. 9.8919 
3005.

VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, 
ANO 2004, COMPLETO. 
VALOR 15.900,00. ACEITO 
CAMIONETE DE MAIOR 
VALOR, FALAR COM O JOÃO 
WHATS 41 9 9926-6727

VENDO TERRENO EM 
RIO BONITO - BELA 
VISTA DO TOLDO-SC. 4,3 
ALQUEIRES, COM REDE DE 
ENERGIA. PRÓPRIO PARA 
REFLORESTAMENTO OU 
PLANTIO DE FUMO. ACEITO 
LOTE EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO. TRATAR COM 
JOÃO - 41 9 9926-6727 
WHATS OU 47 9 9607-8970

VENDO 4.000 PÉS DE 
EUCALIPTO COM 15 ANOS 
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR 
TRATAR COM JOÃO - 41 9 
9926-6727 WHATS OU 47 9 
9607-8970

VENDE-SE FIAT BRAVO 
2013 COR PRATA, VALOR R$ 
27.000,00 CONTATO (47) 9 
9642-3609

VENDE-SE OU TRACA CASA 
DE ALVENARIA, 
RUA JOSÉ NUNES 
CARVALHEIRO 491 200M² 
TERRENO 830M² VALOR 
A COMBINAR. FONE: (47) 9 
8869-6755 OU (47) 9 9635-
8694 FALAR COM MOACIR
 
VENDO GAITA 80 BAIXOS 
MARCA HERING CONTATO: 
47 9 9676-2485
ALUGA-SE CASA MISTA 
COM 130M² NA RUA 
DEOODORO DE LIMA, 
ESQUINA RUA FREI 
MENANDRO KAMPS, ALTO 
DAS PALMEIRAS, VALOR 
DO ALUGUEL R$ 600,00 
TRATAR FONE: 3622-3711

VENDE-SE CASA COM 60M² 
R$35.000,00 FONE: 47 
98426-9119 CRISTO REI

VENDE-SE VAN PARA 
TRANSPORTE DE PESSOAL 
ANO 2001 COM 16 LUGARES, 
COM LINHA FORMADA 
FONE: 9 8824 5298 

VENDE-SE CASA 
MISTA COM TERRENO, 
LOCALIZADA NA RUA 
DOZE DE SETEMBRO PELO 
VALOR DE R$ 230.000,00 
WHATSAPP 47 9 96936154 

VENDE-SE COMPUTADOR 
COM PROCESSADOR 
INTEL®️ CELERON®️ 
2GB COM HD DE 320 GB 
+ MOUSE + TECLADO + 
MONITOR LCD 
IMPRESSORA HP DESKJET 
1516 
ÓTIMA ESCOLHA 
PARA ESTUDOS EM 
CASA, COM UM ÓTIMO 
ARMAZENAMENTO 
INTERNO. 
PAGAMENTO: R$850 À 
VISTA OU R$1000 EM 3X 
NO CARTÃO DE CRÉDITO 
MÁRCIA OU 47 99710-
4758 COM WILIBALDO 
HOFFMAN. 614 

VENDO FÊMEA DE DEZ 
MESES DE PASTOR BELGA 
VACINA IMPORTADA R$ 
350,00 CONTATO: 3622 
1428 OU 9 9945-6231 
CHIBARRO DE OVELHA 
PORTE GRANDE ADULTO 
PREÇO OFERTA R$ 700,00

VENDE-SE SANFONA 80 
BAIXOS ELETRIFICADA, 
MARCA SCALA, PREÇO R$ 
2900,00 FONE: 3622-3061 
ERICO 9 8836 4053 

VENDE-SE TV 21 
POLEGADAS PHILIPS 
VALOR R$ 200,00 FONE: 
3623-0060

VENDO FOGÃO BRANCO 
E MARRON 4 BOCAS, 
EM PERFEITO ESTADO 
R$100,00 CADA WHATS 47 
9 8426 9119 / 9 8480 0741

VENDO JANELA DE 
FERRO COM VIDRO R$ 
50,00 CADA WHATS 47 9 
8426 9119 / 9 8480 0741

VENDO CASA RUA 
MAXIMILIANO SCHOLTZ 
Nº 70, BAIRRO 
INDUSTRIAL I, TERRENO 
COM 600M² TODO 
MURADO R$ 90.000,00 
WHATS 47 9 96022691

VENDO LAVADORA DE 
LOUÇA FUTURA 
R$ 1.000,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDO BANHEIRA DE 
HIDRO MASSAGEM 
CASCOFIBRA 120X80CM 
R$ 500,00 WHATS 47 9 
96022691

VENDE-SE COBALT 2018 
LTZ  COMPLETO COM 26 
KM, ÚNICA DONA (47) 9 
9698-9416 SÉRGIO.

VENDE-SE FILHOTES DE 
BOXER ALBINOS FONE: 47 
9 9947-4831

VENDE-SE UMA CASA 
DE ALVENARIA NA RUA 
BASILIO HUMENHUK, 
BAIRRO JARDIM 
ESPERANÇA Nº 1596. 

CASA COM 130 M², 
TERRENO COM 600 M² 
VALOR R$ 150.000,00. 
PEGO UM CARRO ATÉ R$ 
25.000,00O RESTO EM 
DINHEIRO. À 200 METROS 
DA LOJA MARIA E MARIA E 
DO POSTO DE GASOLINA 
TRÊS IRMÃOS FONE: 47 9 
97648447

VENDO 13 JANELAS DE 
MADEIRA IMBUIA,
VÁRIOS TAMANHOS. COM 
VIDROS E CHAVES.
VALOR 2.599
FALAR COM JOÃO  
WHATSAPP 41 99926-6727
 
VENDO AUTOMÓVEL 
STILO COR PRATA, 
ANO 2004, COMPLETO. 
VALOR 15.900.00. ACEITO 
CAMIONETE DE MAIOR 
VALOR
FALAR COM JOÃO 
WHATSAPP ,41 99926-6727 

VENDO TERRENO EM RIO 
BONITO- BELA VISTA DO 
TOLDO-SC.
4,3 ALQUEIRES, COM REDE 
DE ENERGIA.  PRÓPRIO 
PARA REFLORESTAMENTO 
OU PLANTIO DE 
FUMO.  ACEITO LOTE 
EM CANOINHAS, OU 
CARRO COMO PARTE DE 
PAGAMENTO.
TRATAR COM  JOÃO - 41-
99926-6727 WHATSAPP 
OU 47-99607-8970
 
TENHO PARA VENDER 
4.000 PÉS DE EUCALIPTOS 
COM 15 ANOS.
BITOLA ACIMA DE 25CM. 
PREÇO A COMBINAR
TRATAR COM JOÃO - 41-
99926-6727 WHATSAPP 
OU 47-99607-8970 

VENDE-SE MADEIRA DE 
UMA CASA DEMOLIDA  
VALOR DE R$15.000,00 ... 
TELEFONE PARA CONTATO 
: 4799157077 

VENDO TERRA,
ARREIA E BRITA 
(47) 3622-4321.

VENDO TERRENO NO 
TRICOLIN
Localizado na rua Artur 
Burgardt, em Canoinhas, 
medindo 800m², com vista 
priveligiada. Próximo a 
escolas, mercearia, 
panificadora e academia, há 
poucos minutos do Centro. 
Whatsapp 47 9 9696-2010.

VENDO BANDEJA COM 30 
OVOS
R$ 12,00. 47 9 8822-0633

VENDE-SE CASA 
DE MADEIRA DOIS 
PAVIMENTOS Com 
assoalho para desmanchar 
e retirar no centro de 
Canoinhas. Medidas 
aproximadas: 14 x 11m. Valor 
a combinar. 47 9 8818-7564. 
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Após semanas de 
negociação com categorias 
e deputados, a proposta 
de reforma da Previdência 
chegou à Assembleia Legis-
lativa de SC (Alesc) nesta 
semana. Os documentos 
foram protocolados na úl-
tima segunda-feira (28), em 
ato discreto e com pequena 
presença de políticos e da 
imprensa. Especulou-se 
que o governador Carlos 
Moisés da Silva pudesse 
comparecer, mas o governo 
preferiu não potencializar o 
assunto. 

A entrega ocorreu 
com atrasos em relação à 
projeção inicial porque o 
Executivo ainda conversava 
com as categorias, princi-
palmente da segurança. No 
entanto, o projeto entre-
gue tem o texto original 
sugerido pelo governo. O 
secretário da Casa Civil, 

Eron Giordani, sinalizou 
que não será aceita desi-
dratação do texto. Segundo 
ele, medidas poderão ser 
incorporadas com apoio do 
Executivo, desde que "vi-
sem melhorar a proposta" e 
"que tenham autofinancia-
mento".

Avançar no endureci-
mento das regras é pouco 
provável. "O governo do 
Estado está adotando todas 
as medidas possíveis ao 

extremo, maximizando 
esses dispositivos", afirmou 
o presidente do Instituto de 
Previdência de SC (Iprev/
SC), Marcelo Mendonça. 
As medidas possíveis são as 
permitidas por lei federal e 
o Executivo tenta explorá-
-las ao máximo

Na prática, a pres-
são dos servidores pela 
manutenção de algumas 
regras muda de endereço. 
No dia da entrega, o hall 

da Assembleia já tinha a 
presença de servidores da 
Polícia Civil. Reclamavam, 
principalmente, da falta 
de recuo do governo e da 
falta de acesso ao texto 
em si. Policiais e outros 
trabalhadores da seguran-
ça estimam uma regra de 
transição muito dura para 
manter o direito à paridade 
e à integralidade. 

O presidente da Alesc, 
Mauro de Nadal (MDB) 
prometeu, ao mesmo 
tempo, velocidade na 
tramitação e diálogo com 
as categorias. "Nós temos 
urgência pelo clamor com 
que essa matéria chega ao 
conhecimento da sociedade 
catarinense. Há um interes-
se da maioria dos pares em 
acelerarmos a tramitação, 
mas respeitando o acesso 
de todos ao processo e à 
discussão", disse. 

Edição 633 | rcnonline.com.br

A RCN é veiculada semanalmente em 40 jornais de Santa Catarina e vista por mais de 600 mil pessoas

AGÊNCIA AL

Alesc inicia tramitação da 
reforma da Previdência 
Projetos foram entregues nesta semana. Deputados se mobilizam para acelerar votação

Motoristas 
preferem GNV 
Segundo o Denatran, 

Santa Catarina tem 112 
mil usuários de GNV 
atualmente. O volume tem 
crescido com a ampliação 
de postos de atendimento 
e o encarecimento da 
gasolina. Para o presidente 
da Companhia de 
Gás de SC (SCGÁS), 
Willian Lehmkuhl, há 
três motivos principais 
para o movimento: "a 
competitividade histórica 
do produto, o fenômeno 
do transporte por 
aplicativos, e também a 
segurança regulatória 
que nos permite expandir 
cada vez mais a oferta do 
produto”, citou.

Santa Catarina e 
o cooperativismo,  
por Luiz Vicente 
Suzin 
    Uma data muito emblemática para 
o setor é o Dia Internacional do Cooperativismo, comemorado 
há  99 anos em todos os continentes no primeiro sábado do mês 
de julho. É um dia para reflexão, para cultuar a doutrina que 
fundamenta esse importante segmento social e econômico, para 
discutir os desafios que uma realidade cada vez mais complexa 
e crítica impõe a toda a sociedade, mas, também, para festejar 
as vitórias obtidas por todas as categorias que se organizaram 
sob a égide da cooperação.
    As conquistas e avanços proporcionados pelo cooperativismo 
são realçados no transcurso do Dia Internacional do 
Cooperativismo. Essa data permite reconhecer que a cooperativa 
é a organização humana com a melhor cultura e a maior 
inclinação para processar, absorver e aprimorar em benefício 
social as mudanças e as transformações dos novos tempos.
    As cooperativas são organizações humanas inspiradas em 
princípios da conjugação de esforços com objetivos econômicos 
comuns. Os sete princípios cooperativos, linhas orientadoras 
através das quais as cooperativas levam os seus valores à 
prática, expressam com altissonância sua natureza: adesão 
voluntária e livre, gestão democrática, participação econômica 
dos membros, autonomia e independência, educação/formação/
informação, intercooperação e interesse pela comunidade.
    O cooperativismo está presente, de forma muito intensa e às 
vezes nem percebida, no cotidiano do catarinense: nos alimentos 
que ingere todos os dias, no atendimento médico que recebe, nos 
serviços que usufrui, na energia que consome e na variedade de 
serviços que tornam sua vida mais segura e confortável.
    As 251 cooperativas registradas na OCESC reúnem mais de 
3 milhões de associados, demonstrando que grande parcela 
da população barriga-verde tem alma cooperativista. A 
expressão econômica testemunha esse sucesso: as cooperativas 
catarinenses cresceram 23,3% em 2020 (muito mais que a 
economia brasileira) e obtiveram receita operacional bruta de 
cerca de R$ 50 bilhões.
    É possível, portanto, constatar que Santa Catarina tornou-
se paradigma nacional de eficiência e de cooperativismo. 
É a unidade da Federação brasileira com maior taxa de 
adesão ao cooperativismo. A vocação para a inovação e o 
empreendedorismo são as qualidades mais proeminentes 
do cooperativismo catarinense, ao lado da observância dos 
princípios universais do cooperativismo. As cooperativas foram 
pioneiras no desbravamento das regiões, na instalação de 
centros de produção e na transferência de tecnologia.
    Posto à prova nesse dramático período de pandemia, o 
cooperativismo catarinense tem tido a habilidade necessária 
para enfrentar as crises e manter a sustentabilidade dos 
negócios e a viabilidade dos diversos ecossistemas, clusters 
e cadeias produtivas. Todos os ramos do cooperativismo 
inovaram não apenas para sobreviver à crise da pandemia, mas 
para continuar oferecendo soluções e serviços de qualidade aos 
milhões de catarinenses. Todos os setores do cooperativismo 
reagiram aos desafios impostos pela pandemia em ações que 
reforçam o sétimo princípio do cooperativismo: interesse pela 
comunidade. Comprova-se assim, mais uma vez, que as 
cooperativas são, historicamente, parceiras no apoio às políticas 
públicas de real interesse social e nas demandas comuns das 
regiões onde atuam.
    Em tempos de normalidade ou de pandemia as cooperativas 
agem e reagem com uma contribuição de trabalho e altruísmo.

Giordani (centro) e Nadal (à dir): reforma é entregue

Fazenda regulamenta liberação de crédito 
Foram definidas as 

regras para o programa SC 
Mais Renda empresarial, 
que vai subsidiar juros de 
operações de crédito via 
Badesc e BRDE. Dos R$ 
250 milhões aprovados 
para cobrir os custos des-

ses empréstimos, R$ 150 
milhões serão destinados 
para micro e pequenas 
empresas. Os outros R$ 
100 milhões vão para 
microempreendedores 
individuais (MEIs).

O BRDE, que tem se 

destacado pelo socorro às 
empresas neste período 
de pandemia, afirmou 
que está trabalhando na 
construção de convênios 
com instituições de crédito 
parceiras para iniciar a 
oferta. 

Sobras do Sicoob triplicaram no quadrimestre 
O Sicoob apresentou no 

primeiro quadrimestre de 
2021 um resultado em so-
bras brutas (que nos ban-
cos corresponde ao lucro) 
197% superior em relação 
ao mesmo período do ano 
passado. O desempenho 
de destaque foi divulgado 
pela cooperativa na última 
terça-feira (29) e representa 
o triplo em relação a 2020.

Segundo o presidente 
do Sicoob Central SC/RS, 
Rui Schneider da Silva, 
"os empréstimos continu-
am em crescimento e já 

superam os R$ 15 bilhões 
em saldo dos associados 
dos três estados do Sul, 
especialmente Santa Cata-
rina e Rio Grande do Sul". 
Em créditos, acrescenta 
o presidente do Sicoob 
SC/RS, "crescemos 19,8% 
nos cinco meses iniciais 
e em depósitos a prazo o 
aumento foi de 7,1% no 
saldo".
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Luiz Vicente Suzin, presidente do sistema Ocesc/Sescoop
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